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CIA, 12 (Efe).— 
sido aprobadas las 
para el E s t atuto 
ionomia de la re-
murciana, en las 
»dice que el teni
da la c o m u nidad

56 di ""? “^- ^^ d® los 
'>lcipios de la pro-

RID. 12 (Efe).— 
sejo de Ministros, 

ha sido convocado 
mañana, nombrará 
lablemente altos 
15en diversos Mi- 
fios. como conse- 
1 de la última re
lación del Gabine-

K - 
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s de 
de, U 
io d(
iisídto 
lo»

mientos, según ha podi
do s a b er “Efe”, se en
cuentran los de director 
de la Seguridad del Es
tado, Fra ncisco Laina, 
hasta ahora gobernador 
civil de Z a ragoza; go
bernador c i vil de San
tander, Emilio C o ntre- 
ras, hasta ahora gober
nador civil de Avila;

Eloy Ibáñez, subsecreta
rio del Ministerio de 
Transportes y Comuni
caciones, y como secre
tario de Estado para la 
Sanidad, José Luis Pe
rona Larraz.

Asimismo, el Consejo 
de Ministros podría 
aprobar la s u b i d a del 
tabaco negro.

ate las bases para Estatuto Autonomía murciana

S PUERTAS ABIERTAS PARA
INCORPORAR ALBACETE

ración”.
De esta forma, no se 

descarta la pos ibilidad 
de que Albacete se inte
gre en la región de

Murcia, lo mismo qué 
municipios d e p endien
tes en la actualidad de 
Almería y Alicante.

JUANA ARCE, MIEMBRO DE «LOS JOVENES 
TURCOS»

I seb
5 mua

® y provincias li- 
■^^s que en el futu-

,*^ ^^ ®a íncorpo-

MADRID, 12 (Efe).— 
La diputado albacetense 
Jitana Arce Molina, for
ma parte del grupo de 
diputados centristas in
tegrados en el grupo

“Los jóvenes turcos”, 
constituido c o mo “con
testación” a los m o v i- 
mientos de los “barones” 
de U. C. D. en la pasa
da crisis.

^ 
O

T aportante programa de 
vestigaciones del MOPU 
loto/ de las obras previstas para este año importará

1.130 millones de pesetas

El viernes 20

MURCIA UNA MANO EXTENDIDA

4
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Decidida defensa de las Lagunas de Ruidera

SERAN DEMOLIDAS 
CONSTRUCCIONES ILEGALES

La medida puede afectar a 35 chalets, 
algunos suntuosos

(Pág. 11)

EL MINISTRO DE EDUCACION 
VENDRA A ALBACETE

Visitará Elche de la Sierra
Para el próximo viernes, día 20, se anuncia la visita a Albacete del 

ministro de Educación, señor Otero Novas, que se entrevistará con el 
gobernador civil y estudiará diversos aspectos de su departamento refe
ridos a la provincia. El ministro se desplazará a Elche de la Sierra, pro
bablemente el día 21, localidad a la que recientemente se le concedió 
un Instituto de Bachillerato.

«LOS MURCIANOS SO
MOS CULPAB LES DEL 
ROMPIMIENTO DE ALBA
CETE Y NOS GUSTARIA 

ENMENDAR VIEJAS 
CULPAS»

(Senador y ex presidente 
(del Consejo Regional de 

Murcia, señor Pérez 
Crespo)

(Pág. 14)
(Presidente

Regional de Murcia,

Sr. Hernández Ros)

Hasta el 30 de septiembre
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DAMASO GONZALEZ

Wves 3 de julio a las 7 de la tarde

^aso González, Manzanares y Ruiz
’9^el, con toros 

en la corrida
de Samuel Flores, 
de ASPRONA

^¿.^ .^ ^neficio 

■15 ^’^otec- 
tie- 

Ayer fue 
[J®^ toros de 

^dfti ^^ i^ho a

^®° G^nzá- i^« Manzana- 
‘‘níS° ^^^^ Mi-

^^ San 
*iu2’’«<ia ha si- 

■^úfih ^^'l^ínez 
?’«»"^ Pla- 

^’^ostigio de

táculo, que como en años 
anteriores será televisa
do a toda España, se. 
gestiona la solicitud al 
Gobierno Civil de permi
so especial que permita 
el indulto de algún toro 
que pueda o f r ecer ex
cepcional bravura, en lo 
que don Samuel Romano 
Plores tiene e s p ecial 
empeño. Si el Ministerio 
del Interior lo concede, 
Albacete d i s frutaría de 
un privilegio e x c epcio- 
nal, ya que el indulto de 
reses lidiadas sólo se 
permite en corridas-con
curso de ganaderías.

«YO VERIA CON SUMA 
SATISFACCION QUE LA
UNIÓN DE 
MURCIA SE

ALBACETE Y 
PRODUJERA»

Estamos en época de peligro de 
incendios forestales

El Gobierno Civil re
cuerda el Regí amento 
de 26 de diciembre de 
1972, de acuerdo con una 
ley de 1968 para e v itar 

■ la declaración de incen
dios forestales. AI efecto 
ha sido declarada "épo
ca de peligro”, hasta el 
30 de septiembre, en to
das las zonas boscosas 
de la provincia, prolon
gándose para la de Yes-

te hasta el 15 de o c tu- 
bre.

Se han dictado nor
mas y prohibiciones en
caminadas a tal ñn, re
feridas .a c a9 adores 
.—que no podrán utili
zar cartuchos con tacos 
de papel—. f u m adores, 
e x c u r sionistas, etc. El 
tránsito, estancia, trans
porte de materias infla
mables, etc., están limi
tados, debiéndose solici-

tar a u t o r i zaciones da 
ICONA

Asimismo se recuerda 
la p b 1 i gatoriedad des 
tratar de extinguir cual
quier conato de incendiok 
y solicitar ayuda en ca
so necesario. Para quie
nes rehúsen injustifica
da mente c o I a b orar en. 
trabajos de extinción s'^ 
establecen san clones yr 
responsabilidades de de-» 
lito.
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PARA HOY

Piso»Automóviles
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O
PARADA DE TAXIS

s'
Teléfono 22 02 18.

TELEFONOS PARA CASOS URGENTí
P.

Con el cierre de laboratorios algunos podrían quedar sin empleo

P. M.

XA voz

' ANUNCIOS POR PALABRAS
CALENDARÉ

2

Automóviles A
Avda. Menéndez Pidal, 10 -Tlf »W1

presidente del 
de Médicos de

4¡bacete, doctor don 
tonto T o u za Pérez

Un mee ... .. 
Tres meses . 
Seis meses 
Un .año........ .

9Í? SB TRASPASA CO- 
MERCIO 130 metroa 
cuadrados, en calle 
Roi3aríe.’T e 1 é f o n o 
23 47 75-

¡Ijer, 

wi

S'IMCA' 1200
SEAT 131
SEAT 850

PLAZA DE FATIMA...............
SERRANO ALCAZAR ... ... . 
AVDA RODRIGUEZ ACOSTA 
PLAZA DEL CAUDILLO ... . 
ESTUACION- VIEJA ....................

Co- 
Al- 

An- 
dijo

CANDEL Onésimo Redondo. 18 y0ip ’ 
'QUE MONTOYA. León. 16. >«“’

Octa- 
84-A.

SEAT 
SEAT 
SEAT 
SEAT 
SEAT

Cuarto creciente, el. día 20,
Han tranacurrido 1^ días del año-J 

tan 201.-

Técnicos-Sanitarids^

Cisco, Lozano, 
vio Cuartero,

‘1, 
fe- B “ s

127
1430
1430 •
127
132

CENTRO OE ESTÜ- 3K
DIOS lOPEZr QUILES
EXi.B.—López Quites. -

. RENAULT 5 
SEAT 1430 
MINI
FORD FIESTA

«Ot.
Sale a las 6.16 y se pone a Ias.2í25,

El 
3egio

Dato» facilitado» por al Obsematorio di 
"Base Aérea de los Uanoa:

K VENDO CHALET, 
Agu-asoL 2960 metros. 

- Bodega, g a r aje, pis
cina. Teléform 222602, 

J5í VENDO PISO Arqul-

DE LA

PRECIOS DE SUSCHií^^ .

Médicos, *

L 5K ALQUILO O VEN- 
’ ■ DO comercial 111 

i m2., en Capit-án 
’ Cortés, 65. Infpr-.

P mea, 22 46 83.

5JÍ VENDO SEAT T27. 
AB - C. 24.000 kms. 
Impecable, Te léfóno 
21 45 93.

Diríjase . a nuestra AdminlstradoJ^gfe 
forma de pago: Giro postal- ^^¡ciO® 

talón bancario o recibo a

! I

\ -V<J-f ■'i**||” 
^ PIAÍÍÓS, afinamos y

r e p a r amos rápida 
y perfectamente. Pre 
vlo -presupueste. Lla
mar t e 1 é f o no MX 
Riópar.

^ SEGUROS SOCIALES 
MOTAS

i^ NBCBSTTAMOS '#e r- 
sonas -activas, prefe
rí--IS lernente- (No im- 
presclndible Técnicos 
en T. V.) para distri- 
buctón. Sistema nue
vo en T. V, Interesa- 

-dos e sc ribir al 529. 
‘'ImpOTtantes ingresos 
a c.omlslón.

B.UA*^—López - Quiles, 
C.O.U.—l^pez Quites.
INGLES.—l.óp<»z Quiie». 
|rifcAíf€!£S.-*López Qui- 

te,s.
G K A n V«A D O ESTO- 

LAR.—López Quites,-**’-
OPOSWIONES.L6rp«* 

Quiles.
ADMINÍS-ntAWOS
BANGX—Íópez -Quilea. *•
CONTABIUBAIX -i Ló

pez Quiles.
MBECANOGRAFLV—Ló

pez Quiles.
TAQUIGSAI'UV,—López 

Qulle.s.
O E N T R O DE ESTU
DIOS LOPEZ QUILES 
(LA SEGURIDAD DE

UN GRAN CENTOO) 
PEREZ G A L D O S, 12 
TELE^: 22 61115. ROSA
RIO, 40. TELF.j-22 37 16. 
ALBACETE.
AtiADfi^UA AI.TO Z A- 
NO.-'Plaza’^l ííautliUo, 
a. Teléfono 2-^31-67; Al
bacete. Profeí;Or«do efi- 
caeisfino, • Grupos -. redu
cidos. Anibtente- chma- 
tizadó.?Amplitud de no-
raricííClabés-de TAQUI- 
GRAnA. -MECANO,

. (GRAFIA, CONTABILI
DAD, f Latín- y Len4i u^a 
EepuítoliJu ‘

5f< «CINTRO FEWAGO GI 
GO MODERNO, díuses 
en grupos-, reducidos de 
B.U.P.y C.O.U. WIOMAS, 
MAGIS'FERIO. -etc Pro
fesores especializados en 
cada .materia. CENTRO 
PEDAGOGICO MODER
NO. TESIFONTE GA
LLEGO, fi. TELEFONO 

'23 28 97.

tecto V a 1 d elvlra, 3. 
Teléfono 22 38 51,

JK IZEHUS. S. A. vende 
completísimas vi
viendas zona PAR
QUE SUR a precios 
rlgurosamente oficia
les con grandes faci
lidades. Información 
teléfono 21 40 18. Ca
lle Salamanca. 61 4-*

Sfó VENDO CHALET. CO
liado Pihá, 52. 0‘habi- 
tacione.s, calefacción, 
jardín, patio. Teléfo
no 22 12 68.
VENDO PISO. tres, 
habitaciones, b o nito 
salón, . ccmpletamen- . 
te equipado^ céntrico, , 
con o sin m u e b les, .
2.200.000 ó 2.400.000 . 
ptas., precio contado.
General .V i llacampa. 
7-3.'' I'zqda. Telefono 
22 76 63.

8 I

SANTORAL i’
El Sagrado Corazón de Jesús. Antonioj 

Padua. Lucio, AventinP, Aquilina y Feliciij 
Mañane: ' ■

El Inmaculado Corazón de Maria. Basij 
Metodio, Simplicio, Eliaeo, Rufino y Dignas
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¡Cris 
■ ha i 
tatá- 
bando

,S SE ALQUILA PISO 1 
amueblado, ideal pa- j 
va chicas, ’ con teiéfo- 

-no. Razón: Teléfono 
22 3163.

3« SE •'ALQUILA -piso ' 
amueblado.‘Teléfonos 
22 31 79 - 22 73 47, ' 

ÍK ^ ALQUILA PISO - 
a m u e b l ado. Razón 

Francisco-Pizarrp, '61. ' 
Teléfono.í23 53 38.
JK. SE A L Q HILA piso 

amueblado. Caléfac- • 
.dón .^central.. Zona , 
Parque. T elfif o no 
22 22 60.

VENTA DE LOCA-• 
LES 'Comerciales de 
100 y 350: metros cua
drados. T e1é f o no 
22 70 00.
VENTA DE una par
cela -de 2.000 metros 
cuadrados, con agua 
y luz. Teléfono 227000

;o a 
poli 
lito , 
iones
.í es 
S»s 
cuie 

mún,

39

ayer en la. Jefatura Pro- 
Mnctal de Sanidad como 
consejo a los visitadores 
^médicos de nuestra pro
vincia que ‘‘se deben 
atar bien los machos, ya

Esta tarde 
TEXPOSICíON DE 
^PIROGRABADOS 
.ENiEL GENTRO 
iTDE ACTIVIDADES 
^CULTURALES

Hoy. inauguración ex- 
rnsldón p 1 r ograbados 
de Julián'Mulas, a las 8 

• da la tarde.
A las 7 tarde, audio- 

m'u.sicai por Angel Mar
tínez Prieto. Organiza: 

.Asociación “Amas de

MLA AB-6284 B
MLA' SE-162959

” AB-S9046
” AB-3212 C 

■ ” CU-4491. A
” AB-41859
” V-8266 A :
” AB-8966 A
” GE-8770 C 

M-9721 AM
” AB-5582 C

M-781000

Aatomóvile,s á?. oeasióo revisate ’ 
.Máximas fadiidades » Entradas míiüinas

^ -VENDO P A R CELA 
construida, 2.506 me . 
tros. Teléfono 22 57 58

. de 5 a 7, laborables. 
Facilidades.

^ VENDO COMERCM- 
LES . en Mayor, 39

' (frente Edificio Cien- 
tro). Teléfono 21 36 14 

$fí VENDO T E R R E NO 
para chalet,-Zona^Ve- 
reda (gasolinena'>. Te
léfono 21 36 14.

:^-SE VENDE-PERMU- 
T.A, casa fabo r en 
Ana Blanóa, 6 km. 
A1 b acete, con linea 
eléctrica, locales para 
recreo, g a n a d o o 
granja. Tratar:••Pran-

Temperaturas extremas de ayer: Máx| 
22’6 grados, a las 17.10 horas; míninai 
grados, a las 6.20 horas, :

r’<>lo. nuboso.
Viento, en calma.
Humedad, 90 por 100, i
Presión atmosférica, 698'7 milímetros 

mercurio^ equivaler>tes a 1.011'5 rriilibarea
La temperautra-a las.23 horas, erado 

grados. j
El agua caída hasta las 23 horas, era 

14'8 litros por metro cuadrado.. I

(Cuanc 
js os 
^re \ 
Stea, 
^d 
i Ham 
pituc

300102

que el futuro de la in- 
duiEtria farmacéutica es 
muy incierto y es muy 
posible que en plazó no 
muy tejar-o tengan que 
cerrar muchos de los la
boratorios que a c t u ai-' 
mente , emplean a gran 
parte de los -agentes de 
La provincia’’.

Estas palabroís fueron

pronunciadas ante un 
grupo de dichos visita
dores médicos, que se
gún la propuesta de Ley 
presentada en las Cor
tes, caso de que prospe
re se denominarán pró- 
-ximamente “Informado
res té c n ico-sanitarios’’ 
dándole un nuevo ente a 
la profesión con la crea-

elón de colegios oficia
les profesionales.

Parece ser que la pro
blemática del sector au- - 
menta y se prevé que el 
problema y el fantasma 
dél paro ‘t a m b i e n se 
cierna sobre estos dele
gados comerciales y. 
científicos.

Oposiciones a ingreso fin ei Cuerpo 
de Profesora de C.G.B.

Publicado en el «Boletín Oficial 
del Ministerio», la relación de aspi
rantes, admitidos y excluidos, que 
solicitaron tomar parte en el con
curso oposición a ingreso en el 
Cuerpo de Profesores de Educa
ción General Básica, convocado 
por Orden Ministerial de 28 de fe
brero de 1980. se hace público

que, según Resolución de la Direc
ción General de Personal, de 4 de 
¡unió («B.O.E.» del 7), el plazo de 
reclamaciones, así como el esta
blecido pará subsanar las deficien
cias observadas, finaliza el .próxi
mo día 23 del corriente . mes de 
junio.

11
 h

PARQUE DE BOMBEROS .........
CRUZ ROJA AMBULANCIA ...
AMBULANCIA SER P................
POLICIA NACIONAL ................
RESIDENCIA SANITARIA.........
ESTACION DE FERROCARRIL
GUARDIA CIVIL............................
POLICIA GUBERNATIVA .........
POUCIA MUNICIPAL ... .........
TELEGRAFOS ................................
AMBULATORIO (URGENCIAS)
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ipinion
nuestro obispo Ireneo

Ly, 12 de junio de 1980, 
- soanecer —ese milagro 
L Dios nos concede to-

.•los días— ha sido muy
^e. Leo en el periódico
(tal que habéis pedido a 

núes troSede, a
i-üfice máximo, Juan Pa- 
¡ 11, la renuncia formal 
íonónica de vuestro Obis- 
.••11 de Albacete. Vuestro 
•.:do de salud no es bue- 
•: necesitáis, sin duda, un 
pso. Un respiro de au- 
r.íia en vuestras ta r e a- s 
postólicas, para con la 
lida de Dios repone r ó s 
i la enfermedad, que os 
R3^ , . < .
Liad seguro, señor obis- 
■ que la grey cristiano- 
'.fa que por voluntad 
Cristo y la Santa Sede 
ha sido encomen dada 

játá'^on fevor por .vos.

sois sucesor de uno cual
quiera de los Doce, y vues
tra mitra y báculo —sim
bolismo de vuestra alta je
rarquía eclesial— son tan 
legítimos como los del mis
mo Obispo de Roma.

Habéis sido el segu n d ó 
pontífice diocesano de Al
bacete, igual que lo fuera 
Lino en Roma. Os llamáis 
Ireneo, como aquel otro 
y santo obispo de la anti-

memoria— que fue Pastor 
de Lyon y padre insigne 
de toda la Iglesia univer
sal. El, que ya goza de la 
presencia de Dios desde si
glos, también ha de velar
por vos

Si la Providencia, en 'su 
expresión más excelsa qué 
es la Trinidad divina, dis
pone que no volváis a .ocú- 
par de jure vuestro obis-

»ndo preceplualmente, y pado de Albacete, siempre 
ñas Santas Misas ofre- ,_ seréis, y hasta que Dios sea 
¡as a Dios por vuestros . servido de vuestra vida te-
resbiteros diocesanos, el 
¿go al Altísimo para qué 
proteja ha de salir más 

rato y pótente de los co
imes de todos vuestros

rrenal y después espiritual.
el 
es 
en 
de

sucesor de un apóstol, 
decir, la conexión viva 
la Tierra y en el Cielo, 
la sucesión episcopal.

os espirituales. Los ca.- . Monseñor Ireneo: Que
icos de vuestra Diócesis 
quieren como un padre 

®ún, pues eso es lo que .

Cuando otro obispo como 
«os impuso sus manos 
iire vuestra vepe rabie 
to, os concedió por po
stad delegada de Cristo 
llamada propio mente 

totud sacerdotal. Y así

Jesús y su dulce Madre, la 
Santísima Virgen, os guar
den. Que calmen y curen 
vuestro dolor físico, y que 
vuestra inmaculada alma 
de Pastor de la Iglesia que
de sosegada en el Señor.

Con respeto y cariño, be
so vuestro anillo episcopal.

Antonio
MILLAN MIILALLES

k en la Jefatura de Sanidad

tacia del Dr. Romero
Wrigo sobre “cardiopatía 

coronaria”
^«r. a Ias 7.30 de la tar- 
’ ® el salón de actos de 
.«atura Provincial de 

estaba anunciada 
’ 'onferéncia a cargo 
j^ctor Oliver Narbona, 
Jasado territorial de Sa,- 

’ Que inauguraba la 
■® e charlas que, a car- 

^® prestigiosos faculta- 
' Organiza la Asocia- 

^® Visita- 
^® Albacete.

á ’Í’^® ausentar- ^’^or Oliver Narbo- 

P^Q^ferencia 
^^gi^nas va- 

L ®®' tanto de horario 
y de diser- 

’^^^^ó al es- 
D Daniel

que habló 
Le ® diopatia Coro- 

hRomero Rodri- 
®^®« «cedidas 

L tornar para 
iníar- 

kles*^ ^^^^^®^ deter- 

pueden lle- 
’^uerte súbita 

/*'^®“’tstancia.
k ^*”t)io actual- 1 ® edad del pro-

ceso coronario que se de
be, principalmente, al ta
baco, al trabajo, al estrés, 
etc,”, dijo en una parte de
SU charla el doctor Rodri-
go, que destacó, ahondan
do en el tema, que se es
tán viendo actualmente jó-
venes entre los 16 
años con infarto 
cardio.

Se refirió más

y los 20 
de mio-

tarde al
sistema de alimentación co
mo circunstancia desenca
denante del proceso, desta
cando la importancia ne
gativa que en ello tie n e n 
las guasas de origen ani
mal.

“La mujer se ha iguala
do con el hombre en la 
edad en que conirae la an
gina de pecho —d i j o el 
doctor Romero— que suele 
desembocar en el infarto.” 
Se refirió al infarto defi
nió n dolo conio la muerte 
del niúsculo cardiaco, ha
blando más tarde de las 
complicaciones y del tra
tamiento. Al final de su in
teresante charla fue muy 
aplaudido.

P. MONZON

^ LEÑA CARRASCA

^''9 estufas, calefacciones,
L Chalet. Teléfono 21 38 39

PUNTO DE VISTA
LOS POLITICOS

^ «Los políticos están haciendo muy poco 
por sacar a ia provincia del bache en que 

se encuentra». Con esta reflexión tan pesimista 
nos saludaba ayer una persona que sabe que an
damos en el negocio éste de escribir. En poco 
tiempo y haciendo antesala en las cuatro esquinas, 
el hombre dejó caer su enorme carga de profun
didad, con la idea o pretensión, claro está, de que 
algo se nos quedara para poder comentar. Y vaya 
que lo consiguió. Los políticos —los representati
vos—, es cierto que se ocupan más de vestir la 
imagen de su partido que de trabajar a «quita pe
llejo» por el porvenir de la provincia. Naturalmente, 
existen las consiguientes excepciones que confir
man lá regla. Pero pocas. Así las cosas, en este
mofínénto ños encontramos montados sobre esa te-
rrible rivalidad partidista, que hace que los pro
blemas se eternicen y no alcancen las vías de so
lución necesarias para lograr el sosiego de poder 
adivinar un porvenir menos oscuro que el que en 
estos momentos se nos presenta. Bien es cierto 
que el problema es general. Pero en Albacete exis
ten cuestiones que nada tienen que ver con la cri
sis generalizada, tales como el de las aguas sub
terráneas; el gobierno de la Diputación Provincial; 
la autonomía; los estudios universitarios; la urba
nización de las ciudades; la Cultura popular, etcé
tera, que convendría que dispusieran de una aten
ción más práctica de los hombres representativos. 
De todas formas, ¡unto a eso está el desentendi
miento de este pueblo tan puñeteramente frío, que
no sabe vibrar por sus cosas
a situaciones límites 
muy poco que hacer.

LA DIMISION

donde,
basta que no se llega 

por desgracia, hay

Recuadro

La mano extendida

la 
se

5K Un despacho 
«Efe» nos ha 

dimisión del obispo

de la 
puesto

Agencia de noticias 
en el antecedente de

de la diócesis. Una vez más,
prefirió el conducto ajeno y se despreció el pro

pio, que son los medios de comunicación aJbace-
tenses, quizás entendiendo que cuanto más se ale
je el problema, mejor, pues con ese «echar balones 
fuera» se salva la responsabilidad, y el incordio, de 
tener que aguantar las solicitudes de los informa
dores locales, lo cual no es totalmente cierto, 
pues ayer el palacio episcopal tuvo que verse ma
terialmente asaltado por las lógicas y necesarias 
preguntas de quienes de la noticia hacen su profe
sión. Con el riesgo que siempre comporta tocar un 
tema tan sumamente delicado, en su momento sa
camos a luz pública el problema que representaba 
para nuestro obispo estar al frente de su diócesis 
mermado de facultades; problema que fue analiza
do desde el aspecto humano, ya que a nosotros 
nos dolían los muchos sufrimientos de monseñor 
García Alonso. Pese a eso, algunos sectores de la 
Iglesia albacetense nos recriminaron. Es más. lle
garon a creer que nuestra natural inquietud era el 
resultado de determinados manejos en los que nun
ca hemos entrado, ni entraremos. Don Ireneo tenía 
presentada su dimisión desde hace bastante tiem
po. Ahora es cuando parece que se le ha tenido en 
cuenta. Y nos alegramos por él porque, una vez 
aceptada, podrá descansar e intentar su recupera
ción, que desde luego deseamos de todo corazón. 
Lo que pasa es que nos hubiera gustado que él. 
o los que de alguna forma le aconsejan, hubieran 
confiado en una Prensa, o en una radio, que siem
pre le fue fiel a él y a la Iglesia de Albacete.

No hay tema más importante para Alba<< 
cete en estos días que el referido a su futuro 
regional. El momento es histórico —^y aquí 
no aplicamos fácilmente ese calificativo—, 
porque nos va en ello el porvenir. Cuando se 
haya decidido una u otra cosa, pasarán años, 
lustros, quizás siglos —como ocurrió en el 
pasado— y no valdrán lamentos. La respon
sabilidad es enorme, del pueblo y de sus re
presentantes políticos. Sería irracional frivo- 
lizar la cuestión. Hay que reflexionar, contem
plar fría y objetivamente el problema —por
que es un problema y de los gordos—, dejar 
la pasión a un lado y, sinceramente, mirando 
sólo el interés de la provincia, decidir.

El periódico se limita a exponer la situa
ción y, por ahora, no toma partido, porque 
sería tremenda la responsabilidad de influir 
eh el pueblo desde la tribuna pública de opi
nión sin haber llegado, antes, a convenci
miento pleno. En estos días es Murcia el te
ma que se ventila, como antes lo fue Castilla- 
Mancha. No presentamos preferencias. Invita
mos a una meditación seria, s/h compromisos 
bastardos, sin intereses comerciales ni de 
otro tipo. Los albacetenses no han ocultado 
ni ocultan una especial aversión por todo lo 
murciano, al igual que es arrollador el senti
miento manchego, incluso etilos que pragmá
ticamente desean incorporarse a Murcia, que 
hasta ahora no ha hecho más que aprove
charse de su hermana pequeña. Lo recono
cen los propios dirigentes de aquella provin
cia-región; es cierto que Murcia ha llevado 
siempre liebre escondida en sus relaciones 
con Albacete; pero no es menos cierto que 
los tiempos y las circunstancias han cambia
do y que la autonomía y la Constitución no 
permitirán que esa actitud se mantenga; exis
ten las garantías suficientes para emprender 
una nueva etapa.

Murcia ofrece la mano extendida —léanse 
las declaraciones, coincidentes, de distintos 
matices políticos, que insertamos en este nú
mero— y no se puede desdeñár su gesto 
amistoso. Hay que estudiar la cuestión.

GUTIERREZ ALARCON

AL AIRE DE SU VUELO.

CONOZCA USTED ESPAÑA
^ La Delegación de Cultura no 

Sus muchas actividades forman 
dero compendio de lo que es llevar la 
pueblo llano y sencillo, al cual le dedica

descansa, 
un verda- 
Cultura ai 
una parte

muy importante de participación. En estos momen
tos, y para el día 16 de los corrientes, ya nos tiene 
anunciada una Exposición Bibliográfica de «Libros 
para viajar por España» y «Libros de Cine», que 
pretende ofrecer una amplia información de lo que 
son «los pueblos y las tierras de España», muchas 
veces tan desconocidos para todos nosotros, y 
crear la sugestión de buscar en los rincones de la 
patria lo que en tantas ocasiones intentamos en
contrar en otros países, debido a ese desconoci
miento de la riqueza paisajista, folklórica, arquitec
tónica o popular que existe, quizás, a escasos kiló
metros de donde vivimos. En total, la exposición 
comprende 1.700 volúmenes, facilitados por el Ins
tituto Nacional del Libro, que es a quien le corres
ponde su montaje, con la colaboración directa de 
la delegación provincial.

ELOGIO DEL LIBRO...
A don Tono, buen amigo, a quien la 

debo un abrazo...
Se cuenta que en un pueblecito vivía un he

rrero. que tenía por costumbre, al terminar la jor
nada de trabajo, sentarse sobre el mismo yunque 
del taller y leer y comentar a un grupo de amigos * 
el capítulo de un libro, bien fuera un cartapacio 
o epítome de cuentos o el fragmento y la recopi
lación de la biografía de algún Santo o el comen
tario y la glosa de cualquier ingenio, avispado y 
talentudo de la humanidad.

El auditorio y la tertulia, compuesta por los 
vecinos y amigos de la pequeña localidad, escu
chaban la narración sin perder ripio y un día, a* 
llegar al desenlace de la lectura, cruzaron bulli
ciosamente las callejuelas del villazgo, subieron 
ai talayote de la iglesuca y lanzaron las campanas 
al vuelo.

Yo no sé, ahora mismo, de quién es la anéc
dota, pero sí entiendo que no hay didáctica ni 
magisterio, que más escarbe en el tuétano y las 
entretelas del espíritu, que el aliciente y la golo
sina de un buen libro, leido y comentado despa-f 
cio, serena y sosegadamente.

El hallazgo y la conquista de un libro, moro-: 
cho y saludable, ofrece siempre, pródigo y gene
roso, el placer de unas horas amables, cuyo re
cuerdo queda ligado a uno de por vida, con tren
zaderas más fuertes y resolutas que el compa-: 
drazgo y la lealtad del mejor de los amigos.

Dios y los hombres buenos nos hablan a tra
vés de sus páginas. Y las palabras de Dios y el 
lenguaje de las criaturas buenas proporcionan y 
suministran siempre, siempre, alegría y optimis
mo de corazón, rectitud de juicio, oleadas de 
buen humor y raudales de paz y buenaventura.

Ellos—los libros—no exigen nada, se dan por 
bien pagados con una pizca de rincón en los 
anaqueles de la estreñida biblioteca, lejos de? 
tropel y la algarabía del mundanal ruido.

Hoy he querido, amigo Don Tono, engarzar 
al aire de su vuelo, un elogio pueril y liviano, pe
ro sincero y verdadero, del libro, compañero def 
alma, compañero, que nunca regatea, para quien 
lo busca y apetece, el chispazo o la brillantez de 
su ingenio o galanía, de su garbo o su vivacidad, 
de su gentileza o donaire...

FRANCISCO FUENTESEDUARDO CANTOS

M,C.D.2O22
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cartas al director 1
Una niña de tres años so refugié en el ‘ 

Colegio de María Inmaculada
Se recibió ayer;enla ma-- procedente .del Colegio Ma- do que una niña, de tres

ñang una llamada al 091 ría Inmaculada informans

Cerca de Veste
UN HOMBRE MUERTO AL CAER DE UN

CICLOMOTOR

Ayer a las tres y cuar
to de la tarde en la ca
tre'era comarcal 3242 de 
Almansa a 'Orcera en el 
jclometro • municipal de* 
Ye.-te y a un kilómetro 
escaso de la población, 
volcó-ai Saílráe de la ca
rretera eñ uña curva el. 
ciclomotor marea Derbi 
conducido por Vicente 
Martinee Ruiz, de 58 
añejs qué resultó muerto. 
.Con él usuario del ve

TRIPLE COLISION DE AUTOMOVILES 
EN EL CRUCE ROSARIO^OCTAVIO 

CUARTERO
A Última hora de la 

tardé de ayer, en el cru
ps de las calles del Ro
sario con Octavio Cuar
tero, se produjo la coli
sión de tres turismos, no 
obstante los s e m á foros 
existentes. El tráfico es 

Solo un Volkswagen podía 
suceder al Escarabajo.
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turismo familiar capaz de llevar confortablemente cinco 
personas y un montón de equipaje durante miles y 
miles de kilómetros.

De ahora en adelante si Vd. quiere tener un coche 
tan fuerte, tan económico y tan fiable como los nuevos 
Volkswagen, vaya a su Concesionario Oficial

Sólo allí encontrará todas las garantías Volkswa- 
1^^ gen, entre las que está el servicio post venta y la red 

de asistencia técnica extendida por toda España, 
Y los precios oficiales que Vd. debe conocer 
exactamente.

Después de más de 40 años de fabricación, ai Volks- 
Wagen Escarabajo le ha llegado el relevo.

Pero un relevo digno de él; los nuevos Volkswagen.
Toda una gama de automóviles que heredan sus 

mejores virtudes y gozan de una tecnología de vanguar
dia. La tecnología que ha permitido a Volkswagen dise
ñar coches como el Golf, con su increíble versión Die
sel capaz de alcanzar 160 Km/h. y consuíTiir 5.61.d.e 
gas-oil a los 100 Km. O el Scirocco. automóvil mte- 
ligentemente deportivo con una belleza de li
neas tentadora. Sin olvidamos del Passat, un

hículo viajaba su hijo 
Manuel Martínez Garcia 
de 26 años, que resultó 
ileso, la causa del acci
dente se supone que fue 
el exceso de velocidad 
que le hizo salirse de la 
carretera a la m á quina 
p r e c i p Itándose en un 
desnivel. ES e q u i po de 
atestados de la Guardia 
Civil de Alb aecte efec
tuó las oportunas dili
gencias y el traslado del 
cadáver. 1

muy intenso en el citado 
cruce, donde son fre
cuentes los choques. .

Por f o r tuna no hubo 
que lamentar desgracias 
personales, si b i e n su
frieren d e s perfectos los 
tres vehículos. 

años, se había refugi ado 
en dicho centro y que su- 
ponian que se encontraba 
perdida. Se desplaza el 
Z-90, que recege a la niña 
haci.endo las oportunas 
gestiones de localización .de 
sus padres, Q los que en
trega a la extraviada que 
resultó vivir en la calle 
San Antonio de la Barque
ra (Huerta de Marzo), a 
gran d i s Lancia -del sitio 
donde fue localizada.

NO HABIA

BOMBA EN

RA0IO ALBACETE

A las 5.45 de la tarde, 
él 091 recibe llamada pro
cedente de la emisora lo
cal Radio Albacete, en la 
que el comunicante denun
cia haber recibido una lla
mada anónima en la que 
se comunicó, escuetamente; 
que a las 6 haría explosión 
una bomba en las instala
ciones de la emisora. Se 
desplaza inmediatamente 

un "Z" al centro emisor, 
pi-ocediendo su dotación a 
un minucioso registró de 
las dependencias, sin en
contrár nada, ni eñ lo.s es
tudios ni en las oficinas, 
por lo que se piensa que 
se trató de una falsa alar
ma.

SE HIRIO

AL CAER

A las 11 de la noche se 
recibe llamada procedente 
de la cafetería “Don Borg”, 
en la que se informa que 
en el local hay un hombre 
que sangra aparato.samen- 
te por la boca. Se despla
za el Z-5, que, efectiva
mente. encuentra a un in
dividuo en el suelo san- 
g r a n do, que resulta ser 
Juan Fernández Fernán
dez, cqn domicilio en la ca
lle San Esteban, nujn. 34, 
que decía t a haberse ma
reado y peidido el equili
brio y al caer al suelo ha
berse hecho una herida. Es 
trasladado inmediatamente 
al Hospital Provincial, 
donde se le practica una 
cura y p o s teriormente es 
trasladado a su domicilio 
er el mi.smo coche policial.

CARTA DE 
MOSCU

b 

a © 

®
á

Moscovo, 13 . de mayó 
de 1980.

Estimado señor Direc
tor;

Suponiendo que esta , 
información interesará á' 
sus lectores le solicita
mos, si usted lo tiene a 
bien, incluiría en su es- 
iimada publicación.

¿COMO ESTUDIAR 
El; RUSO Y VIAJxAR 

. GRATUITAMENTE 
A LA URSS?

A partir del mes de 
.0 c tubre Radio Mos
cú _y o 1 v erá a trans
mitir sus cursos de ru
so (primero y s e gundp 
años) especia Imente 
concebidos para alum
nos e e p añales. La emi
sora -facilita g r a tuita- 
mente a los oyentes los 
libros de texto. Simultá- 
.neamente Radio Moscú 
.convoca un c o n c ursp 
cuyos vencedores s e rán 
premiados con viajes tu
rísticos a la URSS.

Solicite su inscripción 
gratuita en el,-curso e 
información d e t a liada 
sobre el concurso a la 
siguiente dirección:

Redacción e s p a ñola, 
Radio Moscú, URSS.

Agradeciendo de ante
mano su a t e n c ión, se 
despide cordialmente de 
usted..

yaientin Gorkáev 
Director de 
Emisiones para 
España.
MOSCU - 
(Unión Soviética)

«ASPRONA» DE 
VILLARROBLEDO, 
AGRADECE

Celebrado ya el festi- 
• val taurino a b e n eficio 
de “Asprona”. esta Jun- 
Aa Directiva, desea mos
trar su a g radecimiento 
a todos cuantos colabo
raron al mayor realce de 
dicho festival, entre los 
que se e n c u entran los 
servicios 1 n f o rmativos 
de LA VOZ DE ALBACE
TE.

Común íqueles núes- 

tías más éxpreslvag-g-rx-aw** 
cías, en nombre de kiW 
niños subnormales. W

Ramiro Larrauri, ■ 
Secretario de 
“Asprona" 
VILLARROBLEDO >

.SEMANA DE E 
INFORMACION 1" 
SOBRE K 
SUBNORMALES 9>»

Finalizada la Semas®. ( 
de I n f o rmación scbi^t,^ 
Subnormales, qule®^ 
manifestarle mi profaa^^ 
do a g r adecimlento 
su generosa ^olaboün/ 
-ción. Sin ella, habria-sWit 
do muy difícil paranci 
sotros lograr, con im'. 
escasos medios de qn» infe 
disponemos,--los resulta* Md 
dos que con su ayuda i !^lí 
han obtenido en el caa^ i^ 
pp de la información.

Espero que hayamai njue 
avanzado un poco ei sció 
nuestro esfuerzo m ibula 
movilizar a la so dedal 15 Ri 
para que participe en j „_ 
solución de los pro-Wei 
mas que plantea la deft 
ciencia mental.

Paulino Azúa 
Director de la 
Federación de' 
Asociaciones " 
Protectoras de 
Subnormales. 
Cristóbal Boraiv.,', 
MADRID

EN NOMBRE DE 
LOS ABOGADOS 
DE LA 
PROMOCION 
GRANADINA

Quiero expresarte-P 
la presente, en nomtí 
del colectivo de la pw 
ñácción 1941-46 de A 
gados de Gran adaj 
más profundo reconos 
miento por el afeej 
acogida y relieve quei 
tía.do ese diario de 
dirección a nuestra 
ciente visita a esa 
ravillosa provincia, 
tanto ha gustado a ®
compañeros.

■ Como asimismo 
su conducto, tiula^g 
hacer llegar a cu ^3 

■personas nos dls-• 1 
ron con su ««J*^ 
amabilidad, Y «® ’ J 
ral a todos J 
teños, nuestra 0 3
por la atención 
en todos 1°® í^’-os 
hemos visitado, |
dispensado. 1

Jíonucí «  ̂J 
Enrique V'U"^^)

DECIARACION SOBRíJ
BENIA Y El FAlff* N

1: KVolkswagen Golf. 
Largo vida o su coche*

CONCESIONARIO OFICIAL

AÜTQVILLAR .
. 42 04. Albacete.ftrfaMenéndezMa,,21.Ws.22 42OO 22 42«

Si ^ Ingresos brutos superan las 
•noales tiene oWIgacI^' ó® pr®^

8ot4c4t« Impreso# ^ i|nfoíW>®^

HISTORIA MOT AS 
fila» 481 AJtozamo, 5. Télt 2^^^

M.C.D.2022



LA VOZ DE ALBACETE C
A

obra.

í 
t* 
A'i- 0ron las obras de adaptación del seminario menor

js, 13 de junio de 1980

baeete provincia
toBseiiela de fcadón Especial simada en Sierra, será trasladada a Hellín

i. '

o

0 ^Corresponsal 
^ Ruescas).—En 
pión celebrada por 
ja de Asprona, se 
-a importantes
íj relacionados con 
jrtha de la Asocia— 
entre los que des-

¿A

Í

ís:
'¡SLiDO DE
¡ESCUELA 
jaslado de la 
tK Educación

Es- 
Es-

^ que este curso
s^M sfian. en r é g imen 
ule»
ofua^ ■

de mediopen,donado en 
la aldea de Sierra, para 
ubicariafi en esta ciudad, 
y en locales sitos en la 
Loma de la Charca, en 
el mismo régimen y con 
el funcionamiento del 
adiado transporte pa
ra rec-oger alumnado de 
las local idades colin
dantes y también del co
medor escolar.

EXCURSION A 
ANDORRA ,
Los. profesores de di-

cho Colegio e x pusieron 
el viaje realizado por 
alumnos a Andorra, en 
una grata excursión vi- 
sitabdo distintas locali
dades y resal tando el 
c o m p orta miento de lo¡3 
alumnos en este viaje en

orden a su buena coin
postura, los cuales han 
quedado g r a t a ni e nte 
i m p r esionados de este 
viaje.

Posibilidad de realizar 
en la próxima Feria di
versos actos festivos, ai 
objeto de obtener algu
nos ingresos para esta

LETUR

DEFICIENCIAS EN EL

ADAPTACION DEL
SEMINARIO MENOR

Ü ÍBÍDARIO DE HELLINi

TELEFONOS DE URGENCIAn ta-
,.qm’ (Plisaría de Policía
■ultu »de Socorro
iajj iiiiilatorio.de la Seguridad Social 

rada de taxis
m 4 wa Municipal

Bfdia Civil y Trético
üiH «111€ de Bomberos
o H ación de Ferrocarril
ipil Rvlancia Sanitaria
leda a Rofa
e®’^ —
o-Wi)
dea -------------------------------------

301516
300183
300363
300642
300000
3€XX>54
300006
300013
300899
300800

55
 ñ*

m» 
pm 
Ato

«t 
el 
el

4=
a

11111

i»^ 

lililí 

ICÍS

SERVKIO DE CORREOS
LETUR. (Corresponsal, Deletunesús). — Está 

causando profunda extrañeza que un cuerpo que 
•Siempre tuvo tanto prestigio como el de Correos 
registre grandes, anomalías en este pueblo. Hay 
día« en que no se recibe correspondencia ni Pren
sa en dos o tres días y ai cuarto llega todo de 
golpe.

.También es de notar que-no. se pueda contes
tar la correspondencia en el_ mismo día a vuelta 
de correo, pues cuando set reparten las cartas ya 
está cerrada la admisión de. salida,, hasta el día si
guiente.

J/acieiula /nfwrfKi:
Adquisición 
líe impresos:

- peiegacion de Hacienda ) 
^ tslancos

Personas obligadas a declarar.
};^I fuievtj ¡f7ipití:SíE) sobre 
la Renta-de las Personas Físicas , 
grava ajos comribuyeníes / 
s(?gán su capacidaíl económica, 
considerando lasarcunstanaas 
personales y familiares para

j E^mseguir una Justa
Í redistribución de la.renta.

Están obligados a presentar 
declaración quienes durante j 
el año 1979 obtuvieron 
ingresos superiores a 300.000 
pesetas por:

• Rendimientos del trabajo , 
personal (trabajadores, c 
empleados, funcionarios).

• Rendimientos de 
c.xplotacionc.s económicas > • 
(industriales, comerciantes, 
agricultores).

Rendim¡e.ntos-de actividades 
profesionales o artísticas. 
Rendimientos del capital X

Incrementos de patrimonio j

también pueden presentar . 
declaración quienes,pes.e a no 
superar el límite de 300-000 
pesetas de ingresos anuales, 
tengan derecho a devolución 
como consecuencia de , ,
fraccionamientos de pago 
y de retenciones a cuenta.' 
En propio interés d^L^^ 
contribuyente, se le 
recomienda no dejar la 
presentación de su declaración

Darse por ente radios 
del comienzo de las 
.obras- de adaptación y 
reforma del antiguo Se
minario Menor, que será 
convertido en un centro 
comarcal de Educación 
Especial, con el desarro
llo de distintas facetas 
que han de comprender 
las. clases, r é g i men de 
internado e i n c luso la 
proyección de t a 11 e r es 
para los alumnos.

Almansa
ESTA TARDE, 
CONFERENCIA 
DE DON JUAN 
JOSE GARCIA 
CARBONELL

ALMANSA (Serví 
especial).—El deleg;

a

provincial de Cu 1 t i A-a. 
don Juan José Garcia. 
Carbonell p r o nunci . rá 
una conferencia e-ta 
tarde a las 7’30 en la ca
sa de la Juventud sf^br» 
el terna ''Vida y cu. u— 
ra’' .

La c o n f erencia ha. 
despertado gran inu réa» 
en los círculos culti, ra
les de la ciudad.

TOBARRA

Aprobadas las normas 
subsidiarias de urbanismo

TOBARRA. (Servicio especial). — La Comisión 
Provincial de. Urbanismo, vistas las rectiticaoiouea; 
realizadas por el Ayuntamiento a .las normas sub
sidiarias de urbanismo, ha procedido a su aptoLa- 
ción definitiva, si bien no se han recogido las ob
servaciones que se había, hecho al equipamte te?’ 
escolar, por lo que en esta aprobación se inc'uye 
la condición de que-se establezca la reserva ,le jal 

. de terrenos, que será de 10 metros cuadrados- por 
puesto., escolar.

BARRAX

Ma Malikle Valentín,
secretaria del

BARRAX (Servicio es
pecial P. G. B.J.—Ha si
do designada como se
cretaria de este Ayunta
miento, la señorita do
ña Matilde. Valentín Na
varro, circunstancia, que 
por vez primera recae-en 
■este p u o b lo en el sexo 
femenino y que ha ob
tenido upa grata acogi
da, que deseamos con
tribuya a una prolonga
da y feliz estancia.

GARLOS
ALFONSO - A YHLON, 
EN LA RUTA DE 
LOS MOLINOS

AyimUMti
El alumr^ del Oole 40 

•Nacional de Ertácti.-.ts,. 
de, .Albacete, Garios- AL- 

.íoaso -Ayllón Outiéri i-z-^ 
fue también galardo.- '".— 
do en el-Concurse 
Redacción- Escolar, de- i 
Moli.enda de la lA^z; 
—según publicó él peri ó— 
dico ai producirse el is— 

,11o del Jurado—. Al rea— 
lízarloa en la.e-x.e unsi mk 

- verificada por la, ruta de 
los¿ Molinos, como pre 
mio colectivo, aa^omitio» 

• i n v o, luntartamente suv 
nombre.

LONJA AOROPEGHARÍA 
PARA LA MANGHA

• CEREALES
z Cebada 6 carrera», 13 
pts .-kg. ( = ); cebada 2 ca
rreras, 13’40 ( = >; avena, 
s' c (= ?; centeno SENPA, 
13 0-1; maíz SENPA 13’70
(=F): maíz secadero, 15 
kg- (.-)-

lí:gLíMbres
Yeros, s c ( = '; veza 

( = ); lentejas, s c (— i;reglamentario.

GANADO OVINO

no, alfalfa. 8’50 ( = >; vez-a 
(heno), 8-9 (—1, —1).

pts.

sZc 
he-

Cordero haj9ta.l^ kg.. 250f' 
pts./kg, (~); de 15’50 a 2^* 
kg.. 195 (“h de 20’50 a.25k 
i< ;., 175, ( A 5); de 25'0:0 BC^ 
kg., 155-160 ( -F 5); de 30‘5Cí 
a 35 kg., J30 (+ 10»: det- 
más de 35 kg., s c t )4 
oveja matadero, 55-60 (—),•»

GANAIS) PORCINO
Ceido selecto, 95 pts-./kg». 

(-1-8); normal, 92 (4 Bi^ 
graso, 89 (+10); lechói> 
selecto, blanco, belga, 2.f.íiO* 
(+.300); normal del país-, 
2.200 (+ 200).

ESTA INFORMACION 
DE LA

1 LONJA AGROPECUARIA
DE LA MANCHA

M
I

«AJA llllíAL PliüVIMlUContribuír da derecho a exigir. ^^

ESTA PATROCINADA POR LA

'^aci ¡''^^^^^''^CílON EN .ALBACETE 

' Hacienda (Francisco Fontecha, 2).)

Cíontribuciones 
^hardioia, 55, bajo).

■c
a

.^ ^ IMPUESTO 
'<ihv SOBRE LA RENTA

.2022
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entrevista
(eme

ALBACETENSES
EN VALENCIA

EN LA DIASPORA TONY BERNAD Ib
Tras la odisea de los campos de conce’ 

tración en Francia, !América¡

Que

«i
 -

me esta siempre refunfuñando
porque personalizo excesivamente mis 
yo quisiera obedecerle, porque es mi

Camarero en Santo Domingo y di
bujante en

□ «Regresé a 
estar

Como dibujante,

el director 
escritos. Y 
obligación

. y porque su criterio es bueno, pero resulta que un 
montón de albacetenses, todavía en activo, aun
que un tantico carrozas, asumimos, por la impe
riosa cronología, casi todo lo que atañe a los 
paralelos y meridianos de nuestra ciudad. Y en
esas estamos Toni Bernad y yo.

Porque fui la novia 
venil de su hermano

iu- 
pe-

’ queño, en plena gue
rra y desde entonces 
—41 años de historia al
bacetense en los costi
llares—mi vincula ción 
con la familia Bernad 
no se ha interrumpido, 
que Pepe y Mateo eran 
auxiliar y mancebo en 
la Farmacia del Socorro 
Rojo y Manolo el coci
nero entrañable de las 
acampadas de los explo
radores de los años 30 
y Toni el hermano gua
po del que todos esta
ban orgullosos que apa
recía por allí con visto
so uniforme de carabi
neros, de rompe y ras
ga. con su gorra de pla
to.

Ahora, medio siglo 
casi de por medio, exi
lio en islas del Caribe y 
Méjico incluido, Toni, es 
un «zorro plateado», que 
ha cuajado elegancia y 
distinción sobre aquella 
juncalería juvenil. Y su 
sonrisa es igual y nues-

y la alegría d e 1 «en
cuentro» se nos ofrece 
por el venturoso pie for
zado de su exposición 
en la Sala-Estudio.

—Toni, no hay más 
remedio que volver al 
36, ¿qué hacías antes?

—Trabajaba con mi 
padre en la alpargate
ría de ia Plaza Mayor, 
donde ahora hay una 
tienda de calzados...

Porque hay que decir, 
para entendemos que 
1 o s hermanos Bernad 
don Rafael, don Mateo, 
que es el padre de To
ni, v don Isidro, vinieron 
de Elche para abrir en 
Albacete negoc i o s de 
alpargatería y cacharre
ría y precisamente el hi
jo de don Isidro, Isidro 
también de nombre, 
conserva en la calle 
Mayor un bonito negó-

que ya he dicho muy 
bien puestos, 6 hijos re
partidos por sexo, tres 
a tres, y dos nietos y 
medio...

r=Eramos 6 herma- 
nos: Mateo (que tantos 
años lo hemos tenido 
en la Farmacia de M. 
Montero), Manolo, yo, 
Pepe, Teresa y Gloria

Cuando la guerra me 
enrolé de voluntario con 
los primeros milicianos 
que salieron de Albace
te y rápidamente la bri
gada entera pasó a Ca
rabineros. .

—Pero cuando yo te 
conocí ya eras brigada.

—La verdad es que 
inmediatamente me in
corporaron al servi c i o 
de cartografía. Y apun
ta, ya que quiero que 
conste, que yo no lle
gué a disparar ni un so
lo tiro (apuntado queda, 
Toni). Como tenía gran 
facilidad para el dibujo 
me felicitaron por los 
primeros trabajos y rá
pidamente me aseen-
dieron a brigada.

PERIQDISMO 
CON GINES 
PICAZO
—Cuéntame cosas.
—Como periodista 

gustará ésta; Tuve
te 
la

S

Puerto Rico y Méjico
España porque no aguantaba más
alejado de

triunfó en
to ocurría en 
pero la verdad

mi patria»

Albacete y Valencia

mentando todo es 
nos acerca un a 
de los que tambif 
tuvieron en aquel 
no y amplía...

—¿Te acuerdas, 
cuando estuvimos 
días sin probar boj 
Y otra vez que rí 
mos un pan, a pelfe 
entre veinticinco?)

Madrid, 
es que

co 
del

ció de este ramo y 
montado una fábrica 
cerámica.

NO PEGO UN 
SOLO TIRO, 
EN LA GUERRA

ha 
de

suerte de que en la Bri
gada se publicara una 
revista «3.® Brigada», 
que la dirigía otro alba
cetense, Ginés Picazo, 
de Tarazona, periodista 
profesional y me llamó 
para compaginar, dibu
jar, etc. Ginés tuvo un 
accidente y yo me que
dé de director. Todo esamistad está intacta Toni tiene 63 a ñ o S,

i

Con su hermano Mateo

i
estuve en muchos si
tios. Cuando la toma de 
Madrid yo ya estaba en 
la parte de Cataluña, 
que se quedó aislada 
por el corte de Tarrago
na.

—Pero vamos a ver, 
Toni, ¿por qué saliste 
de naja?

—Por si las moscas. 
Tita; en zona roja ha
bían pasado cosas es- 
pantosas. Por purita 
precaución.

—P u e s cuéntame lo 
que ocurrió después.

—Estuve un año en 
el campo de concentra
ción de Saint Ciprien. 
Aquello fue espantoso, | 
para no recordarlo. Nos 
vigilaban los senegale
ses. Los piojos nos in
vadían en cantidades in
dustriales. El agua ia 
sacábamos de pozos o 
filtrando la del mar. Es
tábamos amontona dos 
80.000 tíos. Un desastre. 
De allí me mandaron a 
una compañía de traba
jo ai sur de París.

—¿Mejoró la cosa?
—Ni hablar, que fue 

a mucho peor, porque 
allí para colmo tenía
mos que trabajar como 
bestias. Ei tajo estaba a 
3 kilómetros del campo. 
Y era en pleno invierno. 
Un día llegamos a so
portar 40 grados bajo 
cero (la prensa dijo que 
en cien años había sido 
la temperatura más ba
ja), En Saint Ciprien, 
por lo menos no pasá
bamos frío, aunque ha
bía mucha tramontana y 
teníamos que cobijar
nos en hoyos que hacía
mos en el suelo. La are
na nos hería la piel, pe
ro estábamos tumbados 
a ia bartola...

Martínez, her mano 
procurador, con Per

nando Ballesteros, que 
era albañil... Esto nos 
daba una fuerza de gru
po. Aquello, Tita, era 
ü n a incongruencia. Yo 
me fui consciente de lo 
que hacía, pero ia in
mensa mayoría de la 
gente se dejó arrastrar 
por la estampida de te
rror que se creó delibe-

QUERÍA IRME 
A CUALQUIER 
SITIO
—Otra vez la pj 

ta es p o r lo de 
¿Por qué si la pi

íiene c

traje d 
sírvier

ción ya la sabías ^™oi 
cesaría, por qué, ( |U0 et
te fuiste en un bar 
lugar de volverá 
ña, acaso por af< 
aventuras?

—Hablando ya 
lutamente en seri

ALBACETENSES 
EN LOS 
CAMPOS DE 
CONCENTRACION

—¿Te juntaste con al
gún paisano en estos si
tios?

—Con mi hermano 
Mateo y c o n Cristóbal 
Tafrilla; de los cuchille 
ros con Angel Guerrero 
Juan Albuger, que iia 
m á b a m o s «el guaro» 
que era del Albacete 
F.C. También me en 
contré con Qimedilla, el 
hijo del sastre, con Pa (pasaY según estamos co-

radame n t e, Prueba 
ello es que más de

de 
las

—¿Cuándo pudiste 
salir de aquel atollade? 
ro?

cuatro quintas partes 
regresaron casi sobre la 
marcha. De nuestro gru
po—mi hermano Mateo 
fue de los primeros—re
gresaron todos, menos 
Paco Martínez Ortiz y 
yo.

—Mi padre y la ma
dre de Paco nos man
daron dinero para com
prar un pasaje en la 
Transmediterránea, sin 
el que no te dejaban sa
lir del campo.

y “ ® fj^ a td 
quier sitio» 
'^’_¿QLjé pf°'' 

hacer? , 
.-Nada en

Vivir, ''^^Sillá 

la P 

fuimos a ^jedé 
lo qus "“A cofí 
pasaie""

¡ M.C.D.2022

xjos ai 
tPero 
^e ai 
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a era 
sotr 
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Si

entrevista

marero en Santo Domingo y 
lujante en Puerto Rico y Méjico

Regresé a España porque no
aguantaba más estar alejado
de mi Patria”

y.í;ene de la anterior)

ejíllíaje de franela gris, 
sirviera para todo y

¡civimos los andrajos.
'ue eran prestados

aií líos aún tenían me- 
a 1 ' Pero a lo que voy 
ai^n que al llegar a San- 

Domingo, ia tempe- 
a ai a era de 40 grados 
eriifiísombra. Aquello 

achicharrarse, pero 
1 descamisado es- 

a prohibido en casi 
las partes, fuera de 
ocoio, vamos y esto 
incticaban allí a ra-

SANTO
MINGO

-Sigue tú solo, Toni, 
favor,

■tiegamos con tres 
^sres en el bolsillo 
tuvimos que gastar 
tftaxi que nos lleva- 
’uasa del amigo 

' los había prepara- 
¡« papeles—él ha- 
’^ado antes—y tra- 
w allí de camarero.

nos dicen que 
'’^f>ía marchado a 

fioa. El cielo se 
tfasplomó encima. 

® tina vecina—q u e 
'o bendiga y se lo 

‘8ue--saníanderina, 
’'¡09ió y nos man-
señeros a m ente. 

Jo estaban pasan- 
J- por eso es más 
^otiecer. Ahora 
. 703 de 32 nego- 
^ zapatería en Mé-

®°’Tios ami- 
hermanos.

tiempo en

—Allí era fácil. Truji
llo propiciaba ia llegada 
de exiliados y llegó gen
te de categoría como 
Bernaldo de Quirós, ca
tedrático de Penal en la 
Universidad Central. El 
nivel que traían los exi
liados trasformó i n t e- 
iectua 1 m e n t e Ciudad 
Trujillo; se creó una Or- 
q u e s t a Sinfónica por 
Enrique Casal, nieto de 
Chapí, el de «La Revoi- 
t o s a». Se organizó el 
instituto Geog r á f i c o. 
Una escuela diplomáti
ca, otra de Bellas Artes. 
Academias de gran ca
tegoría. Todo funciona
ba muy bien, porque el 
gobierno facilitaba fon
dos en abundancia.

—¿Qué hacías tú?
—La primera oportu

nidad fue un boceto pa
ra un mural de un res
taurante. El dueño lo 
aceptó. Estaba pasando 
verdadera angustia, por
que vivía lo que se dice 
de gorra. Ante mi apuro 
el mismo dueño del res
taurante me colocó de 
camarero. Estuve un 
año sin sueldo, pero las 
propinas eran suficien
tes y sobre todo comía 
y bebía gratis. No sa
bes lo que supuso para 
mí poder colaborar con 
m i s anfitriones en el 
gasto de la casa, porque 
ellos las estaban pasan
do, también, can utas. 
Vivíamos como familia, 
«todo para todos».

CIEN DOLARES 
AL MES
—Pero ser camarero

ei oficio, que es tan 
respetable como cual
quier otro, sino porque 
esto en Ciudad Trujillo 
era un poco canalla, a 
pesar de ser el restau
rante más elegante. Así 
que aunque ganaba ia 
cuarta parte, acepté un 
puesto de dibujante en 
una sociedad de pros- 
peccio n e s, la Standar 
Oil Company. Me daban 
25 dólares al mes, s i n 
comida y a los dos me
ses ya me habían as-
cendido y

—Toni, 
eran una 
ces; pero

ganaba 100.

100 dól a r e s 
pasta enton- 
sigue contan-

me gustaba,

do tu historia.
—Me casé con Espe

ranza, una dominicana; 
me apadrinó don Cons
tancio Bernaldo de Qui
rós y justo en este tran
ce me despiden, me die
ron certificados y todo 
lo que sigue, pero me 
encontré lo que se dice 
en medio de ia c a 11 e 
otra vez. Pero lo q u e 
son las cosas, aquella 
despedida fue mi suer
te.

Me presenté en el 
periódico «La Nación». 
Necesitaban alguien que 
hiciera ia caricatura dia
ria. Presenté tres prue
bas y ai día siguiente vi 
que habían publicado 
una. Ai muy poco tiem
po hice una exposición 
que tuvo un enorme 
éxito. A renglón segui
do me premiaron un di
bujo en ia «3.^ Bienal de 
Arte», por cierto. Tita, 
de ese dibujo se hicie-

una ia acaba de com
prar tu hermano Reml.

DIBUJANTE 
EN PUERTO 
RICO
—La vida, Toni, que 

es un mar de coinciden
cias. ¿Cuál fue el si
guiente paso?

—E s t u v e allí tres 
años, me llamaron de 
Puerto Rico para traba
jar en el diario «El Mun
do» y acepté, porque es
taba harto de Santo Do
mingo. Aquello sí que 
era una dictadura en 
serio. Pero en Puerto 
Rico sólo pude estar 
dos meses. Los temas 
de inmigrantes en los 
estados asoci a d o s de 
Estados Unidos son muy 
estrechos. Me pusieron 
de patitas en la calle, 
pero tuve tiempo de co
nocer al gran poeta Pe
dro Salinas.

Toni, cuenta I a s co
sas sin dramatizarías. Y 
de los datos vemos que 
gracias a su disposición 
para el dibujo va salien
do de todos los malos
trances...

PUBLICIDAD.
EN MEJICO
Porque la vuelta a

asistió don Arturo Cor- vives en
1 «

a

sí

tés. 
con 
rez, 
rro.

Me 
don 
don 
etc.O

encontré a II í 
Otoniel Ramí- 
Enrique Nava-

¿y qué pasó
con Paco Martínez?

—Se afincó en Santo 
Domingo. Y allí sigue 
tan feliz. Viene de tu
rismo.

—Y tú, ¿por qué te 
viniste?

—Porque no aguanta
ba más estar alejado de 
mi patria. Me vine en un 
pronto y nunca me he 
arrepentido, aunque dejé 
allí una economía bue
na y volver era un sal
to en el vacío. Influyó 
que mi padre estaba 
grave, aunque los pape
leos del regreso me hi
cieron llegar tarde... Y
ésta es la única vez que 
a Toni se le acusa

—¿Por que 
Valencia?

—Porque a los tres
años me salió una re
presentación que me 
obligaba a residir allí. Y 
hasta nuestros días.

SIEMPRE
DIBUJANDO
—¿A b a n d onaste el 

dibujo, alguna tempora
da?

—Nunca, he seguido 
dibujando siempre. He 
hecho exposiciones en 
Valencia con gran éxi
to. La de Albacete ha 
sido una alegría enor
me.

A lo largo de esta 
conversación y no obs
tante no regatear 1 o s 
datos, ha sido fácil ob
servar cómo Tony le ha 
ido dando largas c a m-
bladas 
tentos 
rreno 
Contra

a todos mis in
de llevarlo al te- 
de la política... 
su cerrazón

un
tono de amargura.

REPRESENTANTE 
EN ALBACETE 
—intenté dibu j a r

Santo Domingo no fue 
buena para encontrar 
trabajo y se fue a Mé
jico, donde comenzó 
calcando cosas para 
una editorial.

—Pero no me acom
plejé. Me pagaban fatal, 
cinco duros diarios más 
o menos. Después f u i 
dibujante en otra edito
rial y por fin caí en una 
agencia de public i d a d 
para hacer los dibujos 
de prensa. Allí estuve 
los seis años restantes. 
Terminé siendo jefe del 
departamento, con 9 di
bujantes a mis órdenes 
y un sueldo de 3.500 pe
sos, que era un dineral 
entonces.

—Y de tu vida fami
liar, ¿qué?

—Tuve dos hijas; los 
partos de mi mujer los

en

ron reproduccionesno no por V

Con los amigos de siempre.

■c
» *^

 “Q

Albacete, pero la cosa 
no prosperó. Me dedi
qué a lo que todos, a 
representante ayudando 
a mi hermano Pepe. 
Vendía mantones de 
Manila, colchas, saltos 
de cama, de todo. Pero 
sí fui capaz de merecer 
la amistad de Pedro Sa
linas no perdí la moral 
cuando me veía por 
esos caminos de Dios, 
sin conocer el tema ni a 
los clientes. Me defendí 
como pude y salí ade
lante. Tú, Tita, lo sabes 
tan bien como yo, por 
aquellas calendas todos 
los españoles teníamos 
que apencar. Yo no fui 
una excepción ni sufrí 
marginación alguna.

e q u i valente a «no me 
mientes la bicha» se ha
estrellado 
cia.

Y si he 
ra yo me

mi ¡nsisten-

de ser since- 
alegro de po

der confirmar el talante 
fraternal de este buen 
español 1980 que mira 
hacia atrás sin ira; bien 
al contrario, con respe
to a todo lo que le ha 
tocado vivir; piensa que 
cada cosa en su mo
mento mereció la pena.

—Estar y vivir en Es
paña era lo que yo que
ría. Por eso me vine, a 
ser feliz y a sentirme 
español. Y especialmen
te aquí en Albacete con 
mis hermanos, con mis 
amigos...

TITA MARTINEZ 
(Fotos José Luis)

corito DIBUJANTE,
TRIUNFO EN ALBACETE
Y VALENCIA
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(Presi
En la preantonomía de I ¡r

Una mano extendida, francas 
camino y un horizonte bal

de—P e r o el asunto

los diversos estamentos de la
sólo se sabe cuánto vale —¿Piensa ustedque

la posible inte-

tal vez 
parece

ALBACETE 
DEBE DECIDIR

EL FUTURO 
SERIA DISTINTO

LA AUTONOMIA 
PROVINCIAL 
PUEDE

de Albacete en 
podría benef i- 
ambas provin-

sión final ia tiene 
pueblo de Albacete.

El polémico tema de nuestro futuro, tal vez unido a La Mancha o 
ligado a Murcia, es en estos días motivo de discusión. Los murcianos

reunión han sido seguidos con interés por 
capital del Segura, que están corroborando 
lo que poseíamos cuando lo perdemos.

que ahora se han puesto en la solapa una recién adquirida nostalgia al ver 
que les volvemos la espalda. El periódico organizó una mesa redonda con 
el tema como centro y protagonista de la charla; los resultados de Bicha

cho de 
gración 
Murcia 
ciar a 
Cias?

ei

que

3

Un político murciano 
habla sobre el tema pa
ra el periódico. El pre
sidente del Consejo Re
gional de Murcia, señor 
Hernández Ros. Estas 
fueron sus declaracio
nes; éste fue el diálogo.

—Yo creo—n o s dice 
el presidente socialista 
del Consejo Reg^ional— 
que la decisión de si Al
bacete debe estar unida 
a Murcia o no corres
ponde ai pueblo de Al
bacete; mi opinión per
sonal es ésta y no vería 
con agrado que el he
cho fuera decidido por 
otro cauce.

—¿Usted, perso n a I- 
mente cree que el he-

—Mire, yo vería con 
suma satisfacción ei que 
esta unión se llevara a 
cabo.

—¿Piensa que esta- 
m o s a tiempo todavía 
de efectuaría?

—La posibii i d a d de 
integración existe; ya 
que en la iniciación de 
la preautonomía de Mur
cia se ha dejado abier
ta ia puerta a ia posi
ble integración de Alba
cete; no existe, no po
drá haber nunca incom
patibilidad en esto, a 
no ser que los entes 
preauton ó m i c o s, con 
plena libertad adquie
ran ia autonomía. El Es

tatuto, aunque fuera re
dactado es siempre mo
dificable o ampliable.

—¿Qué gestiones van 
ustedes a efectuar con 
vistas a un posible acer
camiento?

—No queremos influir 
en la decisión soberana 
que tome ei pueblo al 
respecto. La posible vía 
de unión o de integra
ción está abierta y es
peramos simplem ente 
acontecimientos. N o s- 
otros seguiremos nues
tro camino y veríamos 
con alborozo que en 
una parte de él, se nos 
uniera Albacete.

CONVERTIRSE 
EN BIPROVINCIAL

1 a s Diputaciones sería 
irreversible...

—No, que va; todo es 
modificable en el punto 
que estamos, ia Auto
nomía Unipr o v i n c i a 1 
puede puede convertir
se en biprovincial o en 
pluriprovincial.

El señor Herná n d e z 
Ros, ha mostrado siem
pre una postura de bra
zos abiertos hacia Alba
cete; su esposa anduvo 
muchos años ejercicien- 
do como maestra en di
versos pueblos de nues
tra provincia como son 
Hellín, Yeste, Tiriez y Vi
llamalea; sus vacacio
nes de verano, siempre 
tienen un destino, la 
sierra albaceteña y sus 
pueblos y sus gentes.

—Mi postura no es 
exactamente de brazos 
abiertos que más pare
ce de prot e c ci ó n, mi 
postura es la de mano 
extendida franca y 
abierta para que unidos 
iniciemos una lucha ca
ra ai futuro, con esfuer
zo compartido y frutos 
iguales para todos. Es
toy plenamente conven
cido de que a largo pla
zo existen unas grandes 
posibilidades para am
bos si ambos recorre
mos juntos ese camino.

Creo que siempre ha 
habido entre estas dos 
provincias problemas de 
comprensión mutua, pe
ro es fundamental que 
nos hayamos dado 
cuenta que todo se pue
de ir ai traste y iuche- 
mos porque eso no pa
se, pero; repito, ia deci- 

igual proporción, 
creo que eso nonottac'
rresponde a nosol 
valorario si no ai 
blo. Solo quiero 
que a Murcia le ir

me 
ani

sa mucho ia unión ¡coi 
Albacete y esto ii i q
pongo púbiieamem 
todos los niveles p 
que no quede la 
mínima duda ai re

M 
lae 
Ut

el futuro sería distinto 
para ambas provincias 
si la autonomía Murcia- 
Albacete se llevara a 
efecto?

—Distinto, ya que va
riarían 1 a s perpectivas; 
pero oio, Murcia no ofre
ce nada; sólo ofrece
mos un camino de lucha 
y de sacrificio conjunto 
y compartido. Prometer 
y hacer ofertas tendría 
carácter de soborno, só
lo ofrecemos un camino 
y un horizonte hacia ei 
que caminar.

—¿Usted que conoce 
los pueblos de Albacete 
qué cree que piensan al 
respecto?

—Es muy difícil tener 
una idea exacta de ello, 
ya que existen diferen- 
c i a s importantes entre 
unos y otros, hay locali
dades manchégas y las 
hay murcianas casi en

to; pero, repito, ni no 
mos a mover ni ui n i 
do, ya que la det rs, 
corresponde a Albi sth 
la p a 1 a b r a la he L: 
pueblo.

El señor Kemái 
Ros quería aquí di a 
finalizada ia chan! op 
ro nosotros aníei {n 
poríancia del teñí fi 
sistimos:

—¿Y de dónde o íí
venir esa decisión;

un referéndum peí? 
mos que eso es im 
ble; también sat®
que el problema es 
grave para ambas 
vincias; sabemos as 
mo de la tremenda 
ponsabilidad de W 
tienen que decidí 
cando una sol^ 
ideal, una fórmula 
convenga a todos, 
cisión es difícil y 
gustaría encontrann
el lugar de los J 
nen a su cargo al3 
va a influír en » S

S
"

ría de su

1

1

1
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1 la unión de Albacete y Murcia se produjera”
JRegional de Murcia, señor Hernández Ros)

lijado la puerta abierta a la integración de Albacete

IS un El futuro de Albacete corno pueblo, está 
en su unión con Murcia

p litros mantene m o s 
no actitud abierta, una 
Ot tura seria para dis
al rías posibilidades 
o siión con los repre- 

ir tintes adec u a d o s. 
or icete, quiera o no, 
ii e que identifica r s e 

nú Murcia, ya que ha 
ip lado integrado por 
la ide un siglo y me
re al Reino de Murcia 
m !lo no se puede ¡g- 
w ir de buenas a pri- 

le( as, p e r o, repito, ia 
loi laliva corresponde a 
tie ttte.

■i’oro debe usted re- 
án «er que Murcia, 
oa i ahora, ha hecho 
ría a por Albacete...

irán otros tiempos, 
«« 8 las cosas han

^do y pueden 
®3r tnucho más; es

cierto que hasta ahora 
poco puede agradecer
nos, pero las autono
mías van a ser otra co
sa y ahí va a estar la 
diferencia. La construc
ción de una autonomía 
en la que se confeccio
nan unos estatutos de 
igualdad para toda la re
gión y en ia que se es
tipulan circunstancias y 
se concretan acciones, 
es otra cosa. A lo largo 
de p historia ha habido 
marcadas difere n c i a s 
entre las dos regiones 
que deben desaparecer 
y esa desaparición ven
drá dada por el estatuto 
de autonomía, caso de 
que Albacete decida in
tegrarse en la regióp 
autonómica que está a 
punto de nacer.

—El día 14, en Tota
na. se Inicia ese camino, 
¿cuándo se cerraría la 
puerta de opción para 
Albacete?

EL FUTURO, 
COMO PUEBLO

—Se va a obrar con 
realismo por nuestra 
parte. Nadie en Murcia 
hará nada para que esa 
opción, aunque sea más 
tarde, no sea admitida. 
Albacete y Murcia uni
das geográficamente de
ben seguir unidas en el 
contexto del plano de 
España en lo que a re
giones se r ef 1 e r e. Yo 
pienso que el futuro de 
Albacete como pueblo, 
está en su unidad con 
Murcia.

—¿Usted se despla
zaría a Albacete para 
defender esa postura?

—Yo no tendría n i n- 
g ú n inconveniente en 
participar en un debate 
serio y profundo del te
ma con la mayor parti
cipación popular p o s i- 
ble. Sabemos que es di
fícil constituir una auto
nomía, pero pienso que 
esta comunidad sería 
un proyecto más facti
ble estando unidos.

TODOS 
IGUALES

—¿A qué se compro
metería Murcia?

—Mire, eso de: ¿qué 
vamos a tener? ¿Qué 
vamos a recibir?, no 
creo que sea un plan

teamiento adecuado, no 
es un problema de cam
bios o trueques; es un 
problema de futuro en 
igualdad y en solidari
dad, si se cree que el 
proyecto de porvenir de
be pasar por Murcia, só
lo hay que decirlo y va
mos entre todos a po
nerlo en práctica. Creo 
que ese postulado que 
trata de garantías es ne
gativo. A estas alturas, 
entrar en esa dinámica 
no conduciría a nada; 
plantear I o s temas de 
esa manera en una au
tonomía no vale, no es 
un procedimi e n t o útil; 
se va a hablar dentro de 
un pie de igualdad, con 
una comunicación s i n- 
cera, racionalizando los 
temas. Todos debemos 

ser iguales, ayudando a 
las zonas que más lo 
necesiten, porque ya no 
habría el «esto es mío y 
el resto es tuyo». Todo 
sería de todos y tan 
pueblo de Murcia sería 
Hellín como albaceteño 
Alcantarilla.

—Resumiendo, para 
terminar, ¿qué debemos 
hacer ios albaceteños?

—El tema es el de 
creer o no creer en el 
proceso de autono m í a 
en unidad e igualdad 
con Murcia, el tema es 
tener fe o no tenería en 
el futuro de dos pue
blos que pienso con 
sinceridad que no se 
deben separar.

P. MONZON

ERROR HISTORICO
üej
3’'

Ronio Pérez Cres- 
en plena se- 

Maber atendido a 
P “b i'equerimiento 

empezar a de- 
F'efpelación socia- 
paneas de Alba
ca como se trata

C
O @1 Reino de Moreia para integrarse en Castilla-Mancha

(Senador y ex presidente del Consejo Regional de Murcia, señor Pérez Crespo)

L i^e la autonomía
<íc Murcia, in- 

L ^*^ligua reino en 
C/“«rahnente, A1- 
L »encontraba. No 
kí ‘^ "*“-

E? 
pilco
I*^ fl

runirt ^'g’-^era su 
Iwj« ° ^^ Mancha 

usted es-

claro error
error

^^bría, más 
^®^^elir. Lo 

''as dos 
^ .^‘''nanas se ha 
’’®»M*’ '‘aberse pro-

’ sin saber-

se ni una sola de sus cau
sas y sin que haya habido 
uni una sola aclaración so
bre ello.

—¿Pero de verdad pien
sa que eran necesarias las 
explicaciones?

—Bueno, yo no conozco 
un motivo real ni aparen
te, nadie le ha echado en 
cara a nadie frente a fren
te el motivo de r o m p i- 
mienío.

SOMOS
CULPABLES

—¿P ero no se conside
ran culpables de que éste 
se haya producido?

—P o r descontado que 
sí, somos culpables los 
murcianos y nos gustaría 
ahora tener la oportunidad 
de enmendar viejas culpas 
de las que no somos res
ponsables, terminar con las 
fricciones y caminar j u n- 
tos construyendo una co^ 
munidad autonómica con 
igualdad de derechos y de 
obligaciones.

—¿Caso de que Albacete 
pretendiera ahora su inte

los murdanos somos culpables del rompimiento 
de Albacete y nos gustaría tener la oportunidad 

de enmendar viejas culpas
gración con Murcia existi
ría algún problema jurídi
co?

—Ninguno, en ni n g ú n 
.sentido, ya que se trata de 
entes preautonómicos. Uni
camente las Diputaciones 
provinciales tendrían otro 
carácter, por lo demás na
da.

—¿Cuál piensa que ha si
do el factor desencadenan
te del rompimiento? ¿Tal 
vez la Universidad?

-—Ha sido un enfrenta
miento de relaciones que 
se lía producido durante 
añes, hemos asistido a mu
chos lustros en los que nos 
hemos llevado a contrape
lo, han existido entre las 
dos provincias graves difi
cultades que la única for
ma de que se solucionen es 
uniéndonos.

DEFENDIO 
LAS AGUAS 
SUBTERK ANEAS 
DE ALBACETE

—¿Es corriente que un 
senador murciano defienda 
la ponencia del tras v a s e 
que correspondería hacer
lo a un parlamentario al
bacetense?

—Se ha presentado una 
enmienda por parte socia
lista, se me lía pedido que 
intervenga y lo voy a ha
cer.

—¿Piensa que puede 
prosperar la región Casti
lla-Mancha?

—Yo en eso no me me
to porque no me incumbe, 
lo que sí le digo es que el 
triángulo Gu a d a 1 ajara- 
Toledo - Albacete va a te
ner serias dificultades para 

enteuderse y para salir 
adelante. Por ejemplo en el 
tema de la Audiencia, ¿us
ted cree que un abogado 
va a dcsplazarse 300 kiló- 
metres hasta la de Albace
te teniendo a 38 ki 1 ó m e- 
tres Madrid? Yo sería el 
primer sorprendido si eso 
ocurriera.

SE MANTENDRIA 
LA AUDIENCIA

—¿Pero al integr amos 
con Murcia, perderíamos la 
Audiencia Territorial...?

--¿Quién ha dicho eso? 
La Audiencia de Albacete 
pasaría a convertirse en el 
Tribunal Superior de Justi
cia de la Región, delegan
do en Murcia los servicios 
necesarios.

—¿Y la Delegación Es

pecial de Hacienda?
—Mire, todos estos son 

temas para hablar y resol
ver; lo que es necesario es 
que se produzcan los con
tactos.

—¿Todo esto lo dice a ni
vel particular o habla us
ted por UCD de Murcia?

—Al decir lo que digo 
estoy con mis palabra.s 
dando la impresión de mi 
grupo.

—Usled era el presiden
te del Consejo Regional de 
Murcia y al p e r d e r las 
elecciones ocupó el lugar 
el señor Hernández Ros. 
¿Cómo son sus relaciones 
con el actual presidente?

—Tenemos, y esto es 
natural, p X « f xmdas dis 
crepancias en muchos te 
mas, pero en este de Alba 
cete estamos plenamente di 
acuenlo.

* * *
y así está el tema y es 

tas son las impresiones re
cogidas de los dos parti
dos mayoritarios de las ri
beras del Segura por tie
rras de la Fuensanta.

Pedro MONZON
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EMRE El SENTIUEWO
Y El PRAGMATISMO

ANTE LA REGIONALIZACION ¿QUE PREFIERE?
¿CASTILLA-MANCHA, MURCIA 
0 AUTONOMIA PROVINCIAL?

Conconcluimos hoy la información correspondiente a la mesa redonda 
que sobre el tema de la región se celebró el martes pasado y que por su 
gran extensión hemos venido insertando en días sucesivos. A raíz de la 
publicación de la primera parte, tanto en Murcia como en Albacete se viene 
comentando apasionadamente una cuestión que afecta fundamentalmente a
las aos provincias, otrora integradas en el Reino de Murcia. LA VOZ DE AL- 

«Línea», de Murcia, han cumplido una función orientadora, queBACETE y 
figura entre las misiones fundamentales de la Prensa.

FRANCISCO 
“Yo creo que

FUSTER.—
Albacete es

manchega y por lo tanto 
debe estar en una región 
de la Mancha, desde luego 
pienso que el pegote de 
Guadalajara no nos bene
ficia en absoluto y que le 
quita carácter a la región.
Respecto al tema 
drid, preo que hay 
de peso para que 
gre en esta región

de Ma- 
razones 
se inte- 
que po-

dría llamarse “Centro”, pe
ro decididamente si hay 
que decir una región creo 
que Albacete debe estar 
en la “Mancha”.

RICARDO ZAFRILLA.— 
“Yo también me inclino 
por la “Mancha”, Castilla- 
Mancha, pero incluida Ma
drid”.

JOSE VILANA. — “Al
bacete debe integrarse en 
una región castellano-

ñera, mirando el tema des
de el punto de vista de la 
convivencia. Si ha habido 
y hay unos puntos de fric
ción con nuestra vecina 
Murcia, quizá con un nue
vo plantjsamiento se alla
naran estos pr o b 1 e m a s, 
quizá al presentar la cues
tión en un término 
paridad, las cosas ten
drían otro resultado. Pien
so que en la Mancha con 
la inclusión de Guadalaja
ra a la que me declaro 
abiertamente hostil no nos 
va a ir mejor, quedamos 
solos no tiene sentido y de 
ninguna manera lo reco
miendo, así que por elimi
nación yo pienso que la 
colaboración que necesita
mos la vamos a encontrar 
en Murcia y me decido por 
integramos en la re g i ó n 
murciana".

pero 
una 
Aquí

no cabe duda que es 
r e a 1 i dad palpable... 
como nadie hemos

matado al Rey, no tenemos 
por qué irnos a Murcia”.

CARMINA USEROS. —
“Yo fne inclino por 
autonomía provincial, 
bacete solo”.

una 
Ai-

RAFAEL PLA. — “Yo no 
me puedo pronunciar y ca
so de hacerlo creo que de
beríamos inte gramos en 
una autonomía manchega
provincial y 
que más nos

ver luego lo 
interesa”.

RICARDO ZAFRILLA__

manchega 
drid tenga

en la que Ma- 
cabida”.

ANGEL DIAZ. — “Yo

MATILDE MASIA. — 
"Yo me inclino por la 
Mancha y como lecurso 
por Castilla Mancha”.

para ser coherente con las
manifestaciones 
anteriormente, 
go”.

que hice 
me absten-

SAMUEL DE LOS SAN-
TOS. — “Yo no tengo las 
ideas claras en este aspec
to y desde luego quien no 
tiene las ideas claras mal 
puede exponerlas con cla
ridad. Las razones históri
cas unas veces nos acer
can a quien más tarde nos
hace separamos. Nuestra
provincia es ruta de cami
nos, encrucijada, lugar de 
encuentro, toda adscripción 
tajante a un grupo de pro
vincias o a una región con
creta resultaría artificial, 
si nuestra unión con Mur
cia resultó llena de aris
tas, obstáculos y proble
mas a lo largo de un pe
ríodo de tiempo bastante
dilatado, nuestra 
otras provincias 
que no nos une 
vínculo estrecho

unión con 
con las 
ningún 
quizá por

esas razones geográficas de 
dificultades de comunica
ción, por dificultades sw- 
cío económico o histórico... 
no lo sé, pero el hecho es 
que tenemos poco en co
mún con Cuenca, Ciudad 
Real, Toledo y Guadalaja
ra, nuestra unión resulta
ría tan artificial como ha 
resultado con Murcia. Yo 
creo que habría que plan
tear las cosas de otra ma-

JOSE S. SERNA. — “Yo 
creo que los dos motiva
ciones que nos harían in 
dinamos por una u otra 
región están muy de acuer
do con las dos motivacio
nes que Ias guían es de
cir, una práctica y otra 
e m o t i va o sentimental y 
pienso que se debe resolver 
por una cuestión de prio- 
i'idad. Si hay que votar 
naturalmente yo me incli
no por la Mancha y caso 
de que haya que incluir a 
Guadalajara, pues que se 
incluya también Ma drid. 
Decir otra cosa significaría 
hacerme una traición a mí 
mismo. A la hora de ver el 
lado práctico hay que de
cir que mal ya estamos y 
que difícilmente puede ir
nos peor con cualquier otra 
fórmula. No creo en el fu
turo incierto que nos espe
ra ya que para mí el futu
ro siempre es atrayente, 
puede que no sea así y que 
el futuro no sea de rosas, 
pero, señores, deben coin
cidir conmigo en que el 
pasado es fatal. ¡Vamos a 
dejamos de máscaras! 
¡Nos conocemos todos y sa- 
benios de sobra lo que po
demos esperar de Murcia! 
Lo que será nuestro futu
ro hay que mirarlo en lo 
que ha sido nuestro pasa
do... Para bien o para mal 
somos manchegos y esto 
puede ser una fatalidad

UN REPERTORIO DE OPINIONES W 
QUECEDOR DE LAS TEORIAS EN TOIIIIII 

AL PROCESO PREAUTONOMICO

todos aspiramos.

FRANCISCO FUSTER. — 
“No creo que nuestras au
tonomías nos pongan fron
teras o barreras y mucho 
menos en el orden cultural. 
No creo que por el hecho 
de pertenecer a la región 
Castellano - Manchega no 
podamos estar inscritos en 
el distrito universitario de 
Murcia. La región y la uni- 
v e r s i dad pueden ser dos 
posas no ubicadas en los 
mismos lindes, podemos se
guir en Murcia en cuanto 
a Universidades y ser de 
la Mancha en cuanto a re
gión, no olvidemos que no 
estamos tratando de divi
dimos España, la Consti
tución no se pronuncia so
bre esto en a b s o luto. La 
Universidad de la Mancha 
y sus proyecto me parece 
un verdadero disparate, yo 
creo que sin haber un solo 
“campus” universitario no 
puede haber tal universi-

desde luego nos encuadrá
bamos con Cataluña que en 
este aspecto es quien más 
puede dar. El hecho que 
las provincias manche gas 
produzcan iguales cose
chas, esto le dará fuerza 
en lugar de provocar com
petencias, esto puede dar
nos opción a crear grandes 
complejos agrícolas dentro 
de una agricultura que se
ría la manchega, sin má.»! 
adjetivos ni a p ellidos. La 
economía agrícola afín en
tre las provincias manche
gas lejos de actuar como 
disgregadora actuaría como 
aglutinante”.

para ellos, sería cuestión 
de iniciar esta antigua re
lación con el sistema prác
tico de “tengo esto y tú id 
quieres. ¿Qué me das a 
cambio?”. Yo veo el prw 
blema c o m p 1 icadísimo y 
muy difícil para mí el pro' 
nunciarme. Yo soy de la 
que piensan que más valí 
lo malo conocido que 1 
bueno por conocer. Me in 
clino pues por Murcia".

a

DAVID GONZALEZ.
“La verdad es que des
pués de oir tantas opinio
nes y tan contrarias yo es
toy hecho un verdadero ta
co. Solos no podemos estar 
ya que sería prácticamente 
imposible nuestra s u p e r- 
vivencia; Murcia tampoco 
porque hasta ahora para“Es cierto que probable- dad, no es sólo asistir

Gallego.Don Samuel de los Santos 
(Foto: José Luis).

mente la Universidad de la 
Mancha aún tenga que pa
sar mucho tiempo para que 
la veamos, pero eso no es 
un inconveniente, ya que el 
Gobierno debe darnos op
ción a que mientras se so
lucionan nuestros pro b 1 e- 
mas universitarios a este 
nivel podamos beneficiar- 
nos: del Distrito Universita
rio de Murcia en el que es
tamos encuadrados hasta 
que se nos cree otro. Hay 
una Ley de Distritos Uni
versitarios que nos obliga 
y nos da derecho a hacer 
una matriculación, que no 
pedemos saltamos a la to
rera, que no es obstáculo 
para mientras tanto estar 
haciendo la gestión que de 
una vez solucione nuestros 
problemas y les dé las so
luciones legítimas a la que

clase, tiene que tener 
trás muchas cosas que 
las que la definen y le 
esa configuración que

de- 
son 
dan 

no

ellcs 
pero 
gión 
nos

sólo tenemos quejas, 
según par ece la re- 
Cas t illa-Mancha no 
está tratando mejor

que los murcianos. Así que 
el problema es muy gordo 
y yo pienso que la región 
Castilla Mancha es agríco
la ganadera como nosotros 
y que efectivamente somos 
muy competitivos de n t r o 
de la misma región, todo.s 
tenemos los mismos p r o - 
duetos, no nos complemen
tamos por lo tanto a la ho
ra de hacer cualquier co
sa todos vamos a tirar pa
ra nuestro beneficio, vamo.s 
a arrimar el a.'.cua a nues
tra sardina... Con Murcia, 
q u e r á m oslo o no somos 
complementarios, tenem o s 
cosas que ellos necesitan y 
tienen co.«>as que no.s son 
vitales... Desde siempre a 
los albacetenses nos ha fal
tado habilidad para dialo
gar con Murcia de tú a tú. 
Tenemos agua y productos 
agrarios que son vitales

LUIS IMARTINEZ Dl 
LEON. — “Yo creo que 1 
verdad es que estamos mu; 
nial informados, lo prime 
ro que teníamos que sabe 
como albacetenses es sabe 
lo que vamos a obtener 
lo que vamos a perder d 
estar con unos a estar c 
otros. Lo único que sal 
mos e.s que la experieni 
con Murcia hasta ahora i 
sido bastante desagradah 
pero los auspicios que» 
ha presentado la regií 
C a s t i lía-Mancha nos b 
hecho pensar a muchos 5# 
a lo mejor salimos de Hi 
rodes y nos metemos M 
Pilato. Yo, sincerament 
creo que un referéndui 
estaría justificadísi.’no, 
ie debe preguntar al P"' 
blo qué es lo que desw 
ebrar en consecuencia. P 
ro naturalmente ha cel
antes los planteamiento 
la información necesa- 
para que pueda n^®^*^, 
ermocimiento de causa 
de debe meterse. Es ” 
s ario también fondea 
Murcia y saber *1”® y 
que nos va a 
si piensa darnos 
que, naturalmente, s> ^^^j 
en su "^®^°¿s P»»
verle la espalda- - 
bilidades benéficas 
versas con una m ^ , 
adecuada deben 
cuestión”.

(Foto JOse "

le otorga el nombre exelu- 
sivamente. Si se pone una 
Facultad en un sitio y otra 
en otro y otra en otro, re
sulta que habrás creado 
estudios universitarios pero 
no una U n i v e rsidad. I.a 
universidad y la r e g i ó.n 
son dos cosas distintas y 
mal estarían las cosas pa
la que nos obligasen a en
cuadramos donde no que
remos estar para conseguir 
algo que por deiecho n is 
pertenece. Tampoco el re
gionalismo que a nosotros 
nos convenga tiene que es
tar dirigido por unas rela
ciones c o m e r c i ales con ' 
Murcia o con cualquier 
otra provincia, si fuera así

Gimnasio ATHEN®^

gimnasia

sauna
clases especiales pa>’^

concepción.10 telefono 27713# *



■ 056^-ep oiuní ep ti ‘sGujeiA LA VOZ DE ALBACETE

¡Ibax3ete provincia
Decidida defensa de las Lagunas de Ruidera

h la ley en la mano, serán demolidas construcciones ilegales
b medida puede afectar a 35 chalets, 

algunos suntuosos
I o SE MANTIENE EE PARDEE NATERAE

# DESAPARECERAN lAS EAGENAS
Existen denuncias de todo tipo, a nuestra Re

dacción llegan en oleadas palabras en favor de 
una lucha sin tregua, contra los que están aca
bando con el equilibrio ecológico de las Lagunas 
de Ruidera, atentando contra el medio ambiente, 
vertiendo aguas negras en las lagunas, invadien
do las riberas con piscinas particulares, constru
yendo «chalecitos» en terrenos no adecuados, ta
lando árboles y arrasando cuanto aparece a la 
vista consciente o inconscientemente.

gue en pie; naturalmente, 
ahora, detenido, ya que en 
la franja destinada a tal 
fín han proliferado una se
rie de construcciones clan
destinas que han parado el
proyecto hasta que 
inen las oportunas 
das...

se to- 
medi-

a PLAN ESPECIAL
En muchos aspectos de 

fcs descritos, el Ministerio 
de Obras Públicas y , de 
Urbanismo es responsable 
directo ante la socie dad 
del estado del paisaje . y 
de su conservación y para 
pe nos hable de las me
didas a tomar ante tan 
alvaje atentado al medio 
ambiente, hemos entrevis-^ 
lado al delegado provin- . 
dal del MOPU en Albace- 
S, don Isidoro Picazo Va- 

.bra, que nos dice:

. -Se está trabajando en 
plPlan Especial de las La^- 
I pinas de Ruidera que se 
fnmlrató hace un par de 

®íses con una emp r e s a 
íenoniinada INITEC, que

tar efectuados los estudios 
sobre los lugares más apro
piados para la cons t r u c- 
ción de chalets, éstos se es
tán e d i ficando y además 
sin guardar líneas y en 
gran profusión..,

CONTAMINACION
—¿Existe alguna 

“virgen” todavía? .
laguna

pe ocupa de 
pisticos; la
1 ®liiralmente.

temas urba- 
contratación, 
salió a con

"«so público en el BOE y 
“aújudicó en 5.500.600 
fselas.

—La Delegación ha he
cho una inspección en es
te sentido en las Lagiuias 
hace un par de meses, a 
raíz de una serie de de
nuncias que hubo entonces, 
firmadas to d a s ellas por 
guardas de ICONA; la ins- 
pee ción fue exhaustiva y 
se tomó nota de todo lo 
construido y de las edifica
ciones én obra, poniéndose, 
como primera medida, en 
conocimiento del Ayunta
miento de Ossa de Montiel.

—Me imagino que exis
tirán permisos de obra..

—Las de Agua Arriba 
“todavía” no tienen gran
des problemas, ..

—^¿Y en lo concernien t e 
al vertido dé aguas negras 
en las Lagunas?

—•Esté asunto está con
trolado por la Comisa ría 
de Aguas del Guadiana...

—Pero el control no 
be ser muy riguroso, 
que la mayor parte de 
Lagunas tienen en su

de- 
ya 
las 
su

perficie grasa negra, des
peí' dicios y 
mentos...

—Todos los 
se hagan en

basta excre-

vertidos que 
las Lagunas

"iCuál es el trabajo en-i al Instituto Na-
*®''sl de Ingeniería Téc-
tica?

"^ le encargó la re-
Mn del Plan Especial, 

incluye el trabajo dé 
y el de gabi n e t e, 

'/‘«diando los temas del 
"'«Sistema de las Lagunas, 
.‘««lificar suelo, pero sí 

'cando los sitios más 

j^^^^ ® de urbanizaciones.
Redacción, este traba- 

n̂ engarzar con el^Rdio 
fría 
^(ie

previo real izado
®”ipresa hace 

tui año.
ya

í ^'^EYENDO 
r^^CENCU

^’^° a pesar de no es-

—Las construccio n e s 
e f é c t úan sin licencia, 
ebra.,.

SERAN

—¿Se 
a estos

DEMOLIDAS

se 
de

les podría llamar 
chalets, construcy-

ciones clandestinas?

—Naturalmente, ése es el 
nombre que se les puede 
dar y ése es su carácter.

—¿Y la Ley del Suelo no 
recoge está eventualidad?

•*-Nafuralmente que sí, y 
t a m bién poseemos un re
glamento de disciplina que 
nos permitirá demoler esas 
obras en el momento ade
cuado y con la ley en la 
nvano.

—Al parecer, había un 
proyecto de crear un par
que natural...

—^E1 proyecto de la crea
ción del Parque Natural de 
las Lagunas de Ruidera si-

sin t r a tamiento previo, y 
después de un análisis del 
agua, pueden dar lugar a 
las oportunas sanciones; el 
o r g a nismo está facultado 
para sancionar adecúa d a- 
raente a los que infringen 
las normas en este sentido.

—En definitiva, ¿en qué 
va a consistir el Plan Es
pecial de las. Lagunas de 
Ruidera?

CONSERVAR
L.AS LAGUNAS

—Es un estudio para pro
teger este paraje... Tam
poco es que vayamos a po
ner las Lagunas en una ur
na; hay Ayuntamientos de 
alrededor que se quejan de 
que probablemente lo que 
quiere la Administra ción 
es que se vean como des
de un escaparate, det r á s 
de un cristal, y tampoco es 
esc; simplemente vamos a 
proteger con una norma
tiva elástica algo que te
nemos en la provincia, que 
nos pertenece, que tenemos 
que cuidar y que debe ser 
nuestro orgullo...

—Naturalmente, el Plan

S

Especial de Protección in- las alternativas donde se

I

cluye las Lagunas que se 
encuentran fuera del ám
bito de nuestra provincia, 
¿verdad?

—lEfectivamente, incluye 
las cinco de Ciudad Real 
y las nueve de Albacete; se 
trata de un plan conjunto 
contratado por el Centro 
de Estudios de Ordenación 
del Territorio y del Medio
Ambiente, o 
viene a nivel 
General, con 
dor especial

sea, el tema 
de Dirección 
un coordina- 
nombrado al

dan unos asentanú e n t o s 
para construir están, qui
zá, muy lejos de las Lagu
nas,^ que no están comuni
cados cx)n la red viaria; o 
sea, el Ayuntamiento dice 
que si se llevan a efecto 
estas normas subsidiar i a s 
pues la gente no va a ir 
allí a construir con el con
siguiente perjuicio para el 
pueblo y la zona...

efecto que es don Rodolfo 
García Pablos, que coordi
na el trabajo y lo dirige y 
con el cual yo personal
mente estoy en cont acto 
casi diario. Aparte de este 
Plan Especial que por sí 
no califica sólo, hay unas 
normas s u b s i diarias, los 
trabajos previos y el plan 
en sí no “sombrean” zo
nas en las cuales se pue
da con struir. El aprove- 
c h a miento, la calificación 
del suelo, las alturas, de 
las hectáreas que debe te
ner cada parcela, y todo 
esto compete a Urbanismo 
y a las normas subsidiarias 
creadas para regular Ossa 
de Montiel en su casco ur
bano y en lo que atañe a 
la zona de las lagunas...
EL AYUNTAMIENTO 
DE OSSA DE MONTIEL

—¿Y está de acuerdo el 
Ayuntamiento con esta nor
mativa?

—En lo que se refiere al 
pueblo sí, pero no en lo 
que concierne a las lagu
nas, 5’a que e.xplican que

—Aparecen las dificulta
des con el pueblo que no 
deja que lo protejan...

—No exactamente, ya que 
el Ayuntamiento no se ha 
pro nunciado al efecto; yo 
estoy en contacto muy es
trecho con el alcalde, y 
espero que me dé la apro
bación sobre estas normas 
o los peros y porqués que 
le encuentren. Ahora con
cretamente estoy a la es
pera de un acuerdo ple
nario en el cual se me co- 
m u n i que por parte de la 
Corporación la subvención 
n e c e s a ria para efectuar 
esa corrección en las nor
mas subsidiarias en cuan
to a que se estudien mejor 
los asen tamientos en las 
Lagunas.

Y' así está el asunto, la 
Delegación Provincial es
pera noticias del alcalde de 
Os.sa de Montiel: se está 
esperando la solicitud de 
colaboración por parte del 
Ministerio de Obras Públi
cas y Urbanismo para una 
vez en poder del señor Pi- 
cazo Valera efectuar las 
oportunas gestiones en Ma
drid para modificar la nor-

mativa subsidiaria y en
garzaría con el Plan Espe
cial, o sea, que se coincida 
en ambos estudios sobre la 
zona más aconsejable para 
edificar en las Lagunas de 
Ruidera.
35 CONSTRUCCIONES

La Ley del Suelo y el 
Reglamento de Discipli n a 
podrían, en breve, ordenar 
la demolición de los sun
tuosos (a 1 g u nos) chalets 
construidos en la franja 
destinada a Parque Nata - 
ral, que, al parecer, afeo- 
ta a 35 de estas construc
ciones.

Por otra parte, la Comi
saría de Aguas del Gua-
diana, 
diente 
Aguas 
mando

o r g a nismo depen
de la Comisaría de 
Central, está to- 
niuestras del agua

de las Lagunas y muy pró
ximamente aparecerán los 
s ap ciones a los que tan 
i r responsablemente proce
den en sus vertidos al- es
tanque natural.

El tema, complicado, di
fícil, complejo y con una 
s o I u ción que podría ser 
drástica en sus repercusio
nes, necesita acción inme
diata, ya que las Lagun?.? 
de Ruidera corren un gra
ve peligro a muy corto pla
zo.

Las soluciones vál idas, 
los remedios urgentes, son 
necesarios e imperati vos, 
uno de los más bellos pa
rajes de nuestra provinc'a 
está siendo agredido y 11- 
dos debemos defendería, 
porque a todos pertenece.

P. MONZON

I

Parte de las lagunas Redondilla y Lengua.la», en uno de los más bellos parajes. A la orilla de la Colgada, un embarcadero.

1

1

á
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g CICLISMO

¡los albacetenses Antonio 
Rumbo y Núñez del Ramo, 

en la Vuelta a Jaén

Columbicultura

EN CAUDETE, “TALLAS” España empató sin goles^ ^
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Ayer se inició la Vuelta Ciclista a Jaén, a 
en cuatro etapas, para corredoresdisputar

aficionados de primera y segunda categoría.
prueba ésta que goza de justa fama y que 
será motivo para que un crecido número de 
corredores de diversas Federaciones partici-' 
pen en la edición del presente año. Y entre 
los inscritos, nuestro paisano Antonio Rumbo 
junto con sus compañeros de equipo, el C.C. 
Juan Zurano. Por cierto que el miércoles pa
sado, otro corredor albacetense causó alta en 
la citada formación, concretamente José Nú
ñez del Ramo, más conocido por «B Gato», 
con residencia en Ontur, aficionado de segun
da categoría, que también interviene en la ci
tada ronda jiennense vistiendo los colores de 
su nuevo equipo,

EN EL VELODROMO DE NOVELDA
En Novelda cuentan con un velódromo 

que, aunque modesto en su construcción, es 
motivo para que venga siendo escenario de 
muy importantes con>peticiones ciclistas, ia- 
cluso a nivel preparatorio con vistas a próxF 
mas actuaciones del equipo español en esta 
clase de pruebas en pista.

Una €ip .esas jornadas se celebró en No
velda. con intervención de destacados corre
dores especializados en pruebas de esa ín
dole por cpntar en sus localidades o Fede
raciones pistas adecuadas para la-, práctica 
del ciclismo toda vez que en este menester 
no es preciso auténticos velódromos. Tam
bién esa. misma jornada dio oportunidad a in
tervenir sobre la. pista a un buen número de 
noveles corredores. concretamente cadetes, en-- 
tre ellos los albacetenses Alfonso Lázaro y 
Alfonso Escribano, quienes cuajaron lucida 
actuación compitiendo en esa carrera con ali
cantinos, valencianos y murcianos. Alfonso 
Lázaro consiguió el cuarto puesto, clasificán- 
cíose detrás de él Escribano.
OTRA VEZ JERONIMÓ, AHORA EN LA VUEL
TA CÍCUSTA A LERIDA EL DE VILLAMALEA 

GANO DESTACADO LA PRIMERA ETAPA
Pocas jomadas después de adjudicarse el 

Subcampeonato de España de Aficionados 
fondo en carretera, el albacetense Jerónimo 
Ibáñez nos da nueva oportunidad para elogiar 
su excelente momento y plenitud de forma 
al ganar con toda brillantez la primera etapa 
de le XVIII Vuelta Ciclista a Lérida, de carác
ter internacional. Triunfo neto, concluyente al 
entrar en meta en solitario, cpn ventaja de un 
minuto y pico sobre su más inmediato segui
dor.

Lo dicho, el corredor de Villamalea, firme 
puntal del G. D. Sedaví, está cuajando una 
magnífica temporada, lo que muy de veras 
nos alegra por él y por el ciclismo albaceten
se.

Que siga la racha, Jerónimo.

CAMPEON LOCAL
En el concurso oficial 

anual de c a rácter local 
celebrado en Caudete, se 
proclamó vencedor el 
palomo ‘‘T a 11 a 5”, de 
Francisco Conejero An
gel, conquistando el tro
feo de la Federación 
ProvinciaJ de Columbi
cultura; el segundo pre
mio fue para “Coppi”, de 
Antonio Sánchez López,

y el tercero lo ganó “Ra
yas”. de Juan Huesca 
Rodríguez, que obtuvie
ron sendos trofeos.

Con motivo de este 
concurso, en el que par
ticiparon 44 ejemplares, 
se ofreció una comida de 
hermandad a la que 
asistieron n u m e r osos 
aficionados locales y fo
rasteros.

LOCAL DE
J También en Hellín se 
I celebró el d 0 m i ngp el 
(concurso a n u ai oficial 

para a fl c i onados de la 
| / localidad, en el que to- 
t marón parte 92 ejem- 

-piares.
1 Ganó el primer pre- 
2 mío el p aJ orno “Sin 
í Nombre”, de Juan Con- 

treras B.e l.iupntes que 
obtuvo el t.r.ofeo de la. 
f’ederacíón Pro vincial;.

I en segundo lugar se cla- 
tsilicó. “Quijote'”, de Ra

fael Romero López; ai 
1. que correspondió el tro-.
I feo del Exemo. Ayunta-’ 
t miento de Hellín; y el

Gynnasia

con Italia Ft

i o
tercer premio fue para 
'‘Grande”, de Jesús Re- 
quena Cano, que ganó 
el trofeo de la s p ciedad 
Virgen del Rosario.

La competición que se
iba d e s a r rollando con 
toda - normalidad, se •vio 
repentinamente entur
biada por la aparición 
de algunos p a 1 o m os 

. clandestinos que se lle
varon tras de sí a la 
mayoría de los ejempla
res concursantes hacién- 
doles perder gran parte 
de sus posibilidades de 
triunfo.

{ Exito de ginmastas^ ate
¡ tenses en Madrid

.Invitados -por la Fede
ración Castellana de 
Gimnasia, participaron plata a, 4'096 Miguel Gan
en. un. Campeonato de “ tos que se clasificó en el

de concurso, le fue con
cedida una m e d alia, de

k. Promoción para las ca
tegorías Alevín e Infan- 
til, los. gimnastas alba- 

u cetensea Angel L ó pez 
' Navarro, David López 
|¡ NavaiTO y José Miguel 
1 Cantos. Cebrián del Club. 
■ Gimnasio Athenea, que 
j fueron largamente 
k , aplaudidos, logrando 
1. buenas p u n t naciones 

hasta el extremo de que 
, a pesar de actuar fuera

segundo puesto de la 
competición de su cate
goría que en el momento- 
actual es la de Alevín,

La competición se ce
lebró en el G i m n a sio. 
Moscardó con asistencia 
de un n u merpso y en
tendido. público, que pre
mió con sus aplausos, las 
buenas actuaciones de 
los gimnastas.

I

ivüLAW, 12 (,me;. — be 
jugó con temperatura ele- 

. vada y cancha en condi
ciones excelentes, ante un 

, público entusiasta pero co
rrectísimo que inició el par 
tido abroncando a un .sec
tor del público por arro: 
jar bengalas a la cancha y 
que aplaudió la interven
ción de la policía.

Dirigió el árbitro húnga
ro y ex jugador de fútbol 
Karoli Patotai.

EiSPAÑA. —• Arcón ada, 
Alesanco, Migueli, Asensi. 
Dani, Quiñi, Gordillo, Sa
trústegui, Saura, Tendillo 
y Zamora.

Esta es la alineación ofi- 
cial, aunque luego las po
siciones en el campo co- 

. rrespondieran a un orden 
diferente.

En él segundo tiempo, a 
los 8 minutos, Juanito sus
tituyó a Dani.

. • ITALIA- — Zoff, Gentile. 
Cabrini,. Ori ah, Coilovati, 
Scirea, Ca u s i o, Tardelli, 
Graziani. Antognoni y Be- 
ttega.

En el según do tiempo, 
Benetti sustituyó a Cabri
ni a los 11 minutos.

ET equipo español salió 
a contener lo que se supo
nía .embestida italiana, que 
luego quedó en guante sua
ve y fatigado, y una extra- 
0 r d i n a ria capacidad de 
cambios de ritmo en el 
equipo español, como nun
ca se le ha visto a la se-

tro del campo y dio «to’ 
soberana lección de cóbkí 
hay que templar el ji 
para ordenar el propi»' 
romper el ritmo del advi 
sario.

Cierto, sin embargo, o 
todo el equipo español 
lizó un gran encuentro, 
especial la defensa enk 
con el aditamento de S* 
ra, que defendió, atacó, 
revolvió contra el adve 
rió y realizó una pelea i 
presionante.

Por parte española, 
dos merecen place: 
Realizó el equipo esp 
un partido perfecto 
cuanto a las intencioní 
con uqa entrega y una 
dicia admirables. El p® 
do terminó con empale' 
cero.

INGLATERRA, 1; 
BELGICA, 1

TURIN, 12 (Efe). - 
Selección Inglesa de
bol. hasta hoy una de-l 
favoritas de la “Eurowp 
ha empatado a un gol, 
ta tarde, en el estadio '
munale” de Turín, fre 
a Bélgica, que realizó, 
partido tácticamente- io 
ligente.

1
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feí 
Eki 
’#

lección en los 
Sobre todo

Juan Manuel 
El veterano

últimos años, 
un hombre: 
Asensi.
capitán rea-

El ár b i t r o, el ale™ 
o r i e n tal Heinz AldiBS* 
anuló, en el minuto 31 
la segunda parte, un g 
del extremo Tony Ww 
coek por supuesto fuera i 
juego de un, defensor W 
tánico.

Los goles , llegaron, W 
en la primera mitaA

tek 
' de
-te

primero, a los 26 niiDü“ .(jo
obra del inglés Roí:- "^
kins, el mejor bomb», 
su equipo.

El empate se pro-A’' 
tres minutos después- 0^ 
consecuencia de un b3< 
en el área .inglesa, * 
aprovechó el extremo

-tro 
Íei 
8fi( 
de 
Ai 

<in

te' 
41. 
ÍDf 
be 
ia. 
Sa 
ÍU

Ceuleman».
I N G L ATERRA- - 

menee. Neal, 
Wat son, Sansón, 
Coppen (MoDex^ 
Brooking, Keegan. JoUK 
(Kennedy) y Woodco*

BELGICA. -
rete, Millecamps. Mee a 
Renquin, Coois. '^ 
Eycken. Van Miw 
mmens), Van de,r , jOu
der Bergh y 0«fc*‘"^ ’lizó un partido de sombre

razo, fue el amo del cen-

OILIME

fiabilidad y P"^

Cuando los deiná$ hablan de seguridad,"VOIAAO ya ha pasa^

de 1.400 c.c. y 70 HP DIN de potencia.
La caja de cambios, presenta dos opciones; manual o automática, ambas de gran

Qy 
;!a 
(faír 
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■5111

Agente Oficial AUTO MARTINEZ, S.A.
Ctra. de Madrid, 7-9 y 11 - Teléfono 22 32 58 - ALBACETE
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Para algunos la seguridad 
es una novedad.
P^VOUVO una tradición
La serie 340, es una muestra de la joven generación de automóviles VOLVO.
Agiles, ligeros y al mismo tiempo seguros y elegantes. j un í”®^
La serie VOLVO 340, en sus dos versiones de tres v cinco puertas, está equipada con

fiSio-
El habitáculo de los 340, que incluye un eficaz sistema de ventilación y calefacción 
de una fuerte coraza, que protege a los ocupantes del vehículo, en caso de colisión 
Tanto el 343 como el 345, tienen un gran portón trasero que ofrece grandes p 
espacio, al abatir el asiento posterior. Compruébelo, hoy mismo.
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¡bacete región

TIROS AL POSTE

Et lunes, asamblea de socios

Enseñanza M^dia “Cns-

Balonmano

pasada jornada dio los. siguientes resultados:
leí

TROFEO CQMSOLACION

Amistosos

ia

LIBERO

AHORA
'*)ñ»ies de Gimnasia Masculina

MAS FACIL ELde

PENSION POR
a 13 horas y de 16 a 2,020. viernes. De 12

BANCOa 8 horas.domingo. De 3

AVISO AmONAl
OILIME

la tarde y en el salón 
actos del I n s tituto

HELLIN í Corresponsal 
Antonio R u escás).—Ce
lebró reunión la J u n ta 
Directiva del Hellín Club-

La entrada para pre
sen ciarlos es totalmente 
gratis.

Continúa cetebrándose el torneo de Copa dél 
Instituto Andrés de Vandelvira de Balonmano que én

de 
de

la que^ ha correspondido 
guientes:

Pedernoso, 15.
En infantil masculino;
Colegio N. S a 1 o b ral, 

16: Colegio N. Santa 
Ana, 11.

22,

23.

24.

Infantil y juvenil, día . 
17 de junio.

Júnior y sénior, dia 18 
de junio.

En, infantil femenino:
Colegio N. Salobral. 9;

Colegio N. Santa Ana, 5.

días siguientes:
Al-evin, hoy día' 13 

junio.

le» 
üng 
SU

Día 
horas.

Día

Día

Día

lunes. De 16 a 20 horas.

martes. De ^16 a 20 horas.

Atupaya, 15: Machaca, 14 .

Buggy Muggy, 12; C.P.C. Beiba. 9 ;

Después de estos resultados se clasifican par,a 
jugar la final loa equipos Atupaya y- Buggy Buggyl

dad.

Por nuestra parte, dicho queda.

provincia. Y. como es natural, la de Balonmaho. a 
los días y horarios si-

Atlantico-^SQ. 12; H'ayber. 7
Trincha bueyes. 15; Los Rácanos. 13 

ta finárde esta competición se jugará mañana 
.sábado, a las T0.3O de la mañana.

CONTACTOS CON JULIAN RUBIO

EL DIA 21, COLOQUIO DE FERNANDO 
. NAVARRO CON LA AFICION

CARMELO Y EL CARTAGENA

CALVO Y EMILIANO. SIN NOVEDAD

LOS «PRESIDENCIABLES» NO APARECEN

®®^^ semana

1» ^í emniezan los Campeonatos Pro-

i?
''

S

■̂
 ^

 2. 
1

FUTBOL

|||IU.0N£EÁl£HSEFGI!i 
WNCIAR A SE CATEGORIA i

Esto del fútbol está cada véz máé liado y ¡ 

.cwiiwiilQP^S e<ñ.tedas partes, él más reciente | 
¿w 88*wfief;© al Deportivo Eldense, af que, । 
^^únííp0recev techan ofrecido díeZ millones i 
fe,pesetas, por ..renunciar a la categoría ac- | 
ituai albogueH milita, o sea, la Segunda Oivi- । 
£ Br Yi-con ello dar paso a Otro equipo, el I 
fenanta d^ 4» .citada cifra. fe

,8obfe ^uparticulaf ha dicho el presidente 1 
.í¿n8ó,7GQa, Juan José Loperena Gárate; । 

.irrMuchfi-íaha nos hace y. nos tienta el di- i 
;W <íedo elíwerta déficit actuaL pero rrñ | 

■ ^categórica es no. Yo no vanelo al ’ 
-Mnw- Si4>«edo saldré adelanta con le ayu^ 
é é» iau8l*ctón.
ii i^w deck tiene que la postura valiente 

fsjí^idó del presidente, ha sido muy bien. 
j^i€jarP^'’ iQs afícionadoe, máxime teniendo 
MiiWeá^ íq^^ da momento, el-señor Lopere- 

m t^^pagado. de su bolsilló a los Jugadores, 
M.wfllé^ ya,, marcharon de permiso- ri 

. .iOuépleft «parece a ustedes? Sorprenden- 
O>®a^ i^;6ompra de categoría ofrecido st, 
EkJ^S0. y ^i, que esto del fútbol esta Joco’ 
tie v^€|aó.,j!/iuchos mHlone8, y pocos goles. ? 

íiGuiúplyabcá sido el club ofertante? ¿Qué 
«lülpo quiere el ascenso Sin ganarfo en el te- 

jOone da juego?

ob, lina temporada más 
«n el Calvo Sotelo

El ex-albaeetense Enrique Orizaola; que- 
í punto ha estado de ascender al Calvo So- 
telo de Puertollano, tenía el firme propósito 

’ tte no.renovar contrato con el citado club 
tres la ocasión malograda en e1 último partí- 
(io de-Liga fifente el Linares, en cuyo encuen- 
tfo eL conjunto manchego perdió el ascenso, 

^ro a fsquerlmiehto de la directiva y de la 
elioións e^amlgo Orizaola se ha comprometi- 
^'fluavamente con el titular de Puertollano-, 
3i Que .también entrenará la temporada pró- 
•xima.

V,es que, aí igual que .eJ. también ex alba-^ 
' 'piense.-4psé-yíctor,- como «míster» del Real 
' ^PÍ^.*r.^HÍque Qrizaqla ha triunfado plena- 
^'areomo-jécnlco. en la campaña que aca- 

/*tfe(CqnQiuir.. Faltó rnúy pqco, casi nada, pa- 
Í '®Wai;. eÍ5.qbjetivp deseado, el ascenso, cq- 
^:'W sí -consiguió José Víctor. Los 'dos si-

para celebrar- 
^^P^oaatios Pro- 

jL ’^s de ,G,i m n asía
' ^^ 2 s c u lina.

y , ^ del Colegio Sa- 
•,¿^;^os a las 5 de la 
":!ib? ®^^n las dife- 

*^ategorias en los

con lo establecido en el 
Qfdenador de las Empresas y Activi- 

^rei ^*^®^’^®® P'"*''®^a®« aprobado por el 
14 de enero, sp hace oú- 

®' establecimiento propiedad de don 
^«t«v "Tortosa García, sito en Alpera (AI- 

i ‘^^ Ayuntamiento, núm. 8. de- 
[ ''’^ad ri T-onda Mateo, ha pasado a ser pro- 

tie Josefa Tortosa Garrigós,

¿DIMITE lA DIRECTIVA 
DEl HElllN?

de Eú.tbol, analizando la ■ 
temporada anterior y las 
perpectivas futuras, co
rriéndose el rumor de la 
dimisión de sus compo
nentes.

No obstante el próxi
mo lunes, a las ocho de

tóbal Lozano”, t e n d rá 
lugar una asamblea de 
socios, donde la directi
va informará a m p 1 la
mente de cómo fue la 
temporada, balance de 
cuentas y del por venir 
que pueda depararle al 
equipo titular.

[ Campeonato Intemo lnsti- 
i tuto AfííIrés Vandetvira

Resaltados registrad os 
en los últimos partidos 
amistosos:

Atlantic 80, 22; Selec
ción . .Balazote-S a lobral, 
20 I categoría infantil 
masculino), ,

En sénior masculino:
Happening, 17 ; C. G.

Con ocasión de las Fiestas de San Juan, con 
un exténsó programa deportivo patrocinado por 
nuestro Ayuntamiento, se van a celebrar en Alba
cete, concretamente en el Pabellón Polideportivo 
de la Juventud, las denominadas 111 horas del de
porte, en cuyo formidable programa colaborarán 
diversas Federaciones y delegaciones de nuestra

Como puede apreciarse, un «montón» de horas 
en cuanto a balonmano se refiere, lo que en veC- 
dad es detalle muy grato e importante.

Por cierto que la Federación Provincial de dicho ’ 
deporte nos ruega hagamos saber que todos aque
llos, que deseen tomar parte en las citadas horas 
deportivas, deberán ponerse en contacto con Ib 
indicada Federación Provincial, a la mayor breve-

Ef Albacete se va a poner en contacto con 
Julián Rubio, el centrocampista de Monteale
gre del Castillo que pertenece a la plantilla 
del Barcelona.- En realidad no sabemos qué 
puede querer el Albacete de un jugador que 
.le ha costado ai Barcelona mas de treinta 
millones de pesetas. Claro que como a Rubio 
le dan casi todos les años ataques de «morri
ña»/ -pudiera sor que en uno de ellos le diera 
por venirse cerca de su tierra.

El presidente saliente del Albacete Balom
pié, Fernando Navarro, tiene pensado, antes de 
irse. hacer -una reunión en los locales del 
club a la que invitará a representantes de 
loa medios de comunicación, socios y aficio
nados en general. En ella, que se celebrará 
el próximo día 21, mostrará las cuentas del 
club y contestará a cuantas cuestiones le sean 
hechas por los asistentes. Fernando Navarro 
quiere dejar las cosas claras antes de mar
charse.

Los contactos del portero Carmelo con el 
Cartagena» que- han sido facilitados por su 
compañero. Ciudad, han Regado a un punto 

i>muerto por falta de dinero en efectivo. Car
melo se descolgó pidiendo 1.600.000 pesetas 
y el Cartagena le ofrece 900.000 y aumentos 
progresivos do 100.000 hasta Utilizar 
1.400.000, según el número de partidos-que 
Juegue.

Calvo y Emiliano cobraron el pasado mar
tes veinte mu duritos cada uno pará pasar er 
verano marchándose a sus casas con permi
so. Ambos se fueron sin crear ningún tipo de 
problemas. Lo que les ocurre a estos jugado
res, como a otros, es que al tener aspiracio
nes por su juventud y condiciones, no 
les ha caído bien jugar un año más en esta 
tercera que ahora va a ser una regional .pre
ferente. Por lo demás sin novedad.

Hasta ayer por la noche, no había sido 
entregada en el club ninguna nueva candi
datura de posibles aspirantes a presidentes 
del Albacete Baloiripié. Si la cosa sigue tan 
desanimada como hasta ahora, seguramente 
sólo habrá una candidatura, por lo que la 
elección de Guillermo García Moreno seria 
segura. Y el caso es que puede ser un año 
para lucirse.

M.C.D.2022
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albacete actualidad

Importante programa de inversiones del M.().P,H
El total de las obras previstas para este año

importará 1.130 millones de pesetas
Carreteras, obras hidráulicas, viviendas, urbanismo
arquitectura, ordenación del territorio y medio am 
biente, en el repertorio de realizaciones.

Ayer. en una reunión informativa convocada por el Gobierno Civil y pre
sidida por el gobernador de Albacete, don Juan José Barco, el delegado pro
vincial de Obras Públicas y Urbanismo, don Isidoro Picazo Valera, informó 
detalladamente del programa de inversiones de dicho departamento que 
comprende los apos 79-80. Para 1980 se han programado realizaciones por 
valor de más de 1.130 millones de pesetas. .

Entre los trabajos a realizar en el 
presente año destaca la supresión 
de cuatro pasos a nivel con el ff. cc. 
en la carretera de Madrid a Cartage
na, dos de ellos entre Albacete y 
Hellín y los dos restantes en ámbito 
provincial.

Está prevista la ampliación a 
cuatro carriles en carretera nacio
nal 233 de Córdoba a Valencia (ca
rretera de Jaén) en el punto kilo
métrico del 1 al 1700. que es preci
samente la entrada a Albacete y su 
entronque con la circunvalación, zo
na ésta tremendamente conflictiva 
en lo concerniente a accidentes y 
que aunque el tramo es corto (unos 
800 metros) la inversión es muy im
portante. llevándose a cabo las 
obras y su terminación en los pró
ximos meses.

Albacete en el que se incluirá la 
propuesta de soluciones más ade
cuadas para su aprovechamiento en 
la provincia. Este estudio se verá 
enriquecido por los que en su día 
efectuaron el Instituto Geológico y 
Minero y ADARO.

Dentro de los planes previstos 
sobresale la mejora del saneamien- . 
to de Albacete en ló concerniente al 
mejor funcionamiento ele los imbor
nales que serán objeto de modifica- . 
cienes y de mejoras.

Via

«1

KOi

300 MILLONES EN LA 
BIFURCACION 
VALENCIA-ALICANTE

Dentro del Plan previsto por la 
Dirección General de Carreteras se 
van a invertir casi 300 millor.bs en 
adecuar el entronque de las carrete
ras de Valencia y Alicante en las 
cercanías de Almansa; esta bifurca-

200 MILLONES PARA 
SANEAMIENTO EN HELLIN

Existe, asimismo, un proyecto de 
obras de previsión de emergencias 
en el canal de abastecimiento de 
Hellín que al llover hace que el agua 
potable de la localidad hellinera, 
tenga que ser tratada adecuadamen
te y que a pesar de ello se muestre 
turbia. Existe un programa progresi
vo de inversiones en Hellín en lo 
concerniente al abastecimiento y sa
neamiento que alcanzarán los 200 
millones de pesetas para dotar a la 
ciudad de este insustituible y nece-
sano servicio.

ción de la 430, con la 330, 
mente se encuentra regulado 
Stop.

En fase de tramitación, el

actual- 
por un

ensan-
che y arreglo de la carretera de Vi
llarrobledo a San Clemente que será 
realizado totalmente este año con 
una inversión de 30 millones.

ESTUDIO DE AGUAS 
SUBTERRANEAS

Por parte de la Dirección Gene
ral de Obras Hidráulicas organismo 
incluido en el MOPU, existe un pre
supuesto que alcanza los 10 millo
nes de pesetas para efectuar un es
tudio de las Aguas Subterráneas de

EL

El

PUENTE DE HIJAR

proyecto de gran reparación
del camino que saliendo de la ca
rretera comarcal entre Férez y So
covos que, llega ai Puente de Hijar, 
y que ya informamos en su día en 
el periódico, asimismo se llevará a 
efecto este año.

La red de saneamiento de Villa
rrobledo será objeto de una amplia-
ción en la que se invertirán unos 
millones aproximadamente.

352 VIVIENDAS EN ALBACETE
Y 64

Las

30

EN VILLARROBLEDO

352 viviendas del Polígono
de San Antón con un importe de

Doña Rocío Blázquez Gómez
Falleció el día 4 de junio de 1980, a los 64 años de edad, habiendo 
recibido los Santos Sacramentos y la bendición apostólica de Su 

Santidad.

D. E. P.

SU ESPOSO, VICTOR MORCILLO MONJE; HIJOS. ELISA, JOSE
FINA, VICTORIA, ROSARIO Y JESUS; PADRE. EMILIO BLAZQUEZ 
RUIZ; HIJOS POLITICOS, BERNARDO LOPEZ. MANUEL PASTOR, 
VALERIANO GOMEZ, MIGUEL PANADERO Y CONSUELO PEREZ; 
HERMANOS, NIETOS Y DEMAS FAMILIA,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

La misa que se celebrará hoy, viernes, día 13. a las 7.30 
de la tarde, en la Iglesia Parroquial de San Pablo, será 
aplicada por su eterno descanso.

Albacete, junio. 1980

do, dbrá cabida á las obras de 
nueva Delegación que actualmei 
se encuentran en su fase de estut, 
económico.

ijnaí

i

El gobernador civil y el delegado del MOPU con Pedro Monzón y nuestro 
director durante la reunión informativa de ayer. — (Foto José Luis).

m 
oai

MESA DE CONTRATACION 
EN ALBACETE

port 

da

de 
flí 
in 

loto

e.’id<

cito

ÍW
Ó

568 millones de pesetas y las 64 de 
Villarrobledo con un presupuesto de 
107 millones de pesetas son los dos 
grandes proyectos para este año de 
la Dirección General del Instituto 
Nacional de la Vivienda y de su pre
visión de inversiones. Destaca asi
mismo en este aspecto y dentro de 
su programa de rehabilitación, las 
obras en los accesos a las «600» 
vivierldas, la terminación del Polígo
no San Antón y la aportación al Pa
tronato de Vivienda Rural con una 
suma conjunta de 237 millones.

La Dirección General de Arqui
tectura tiene dentro de las inversio
nes previstas las destinadas a res
taurar la Iglesia de San Miguel de 
Alcaraz y los estudios de rehabilita
ción arquitectónica de Chinchilla.

DESCENTRALIZACION

Habló el señor Picazo Valera del 
reciente decreto Ley de descentrali
za c i ó n y desconcentración del 
MOPU que actualmente engloba el 
Instituto Nacional de la Vivienda y 
la Dirección General de Carreteras, 
así como a otros organismos que se 
tiende a darles autonomía, ponién
dose en antecedentes que ya existe 
un edificio que albergará al MOPU 
situado en la calle Tetuán (frente al 
ambulatorio de la Avenida Rodríguez 
Acosta) que con una superficie de 
617 metros cuadrados y propiedad 
de la D. G. de Patrimonio del Esta-

El delegado del MOPU, señor~~ 
cazo Valera, asimismo, informó® 
actualmente la delegación de Al®, 
cete ha sido facultada para dispo® ■ 
en la mesa de contratación de® A 

----------------------------------narfl Ismáximo de 50 millones para 13 
basta y adjudicación directa 
obras; hasta abrij del actual año 
cantidad que podía adjudicar MÍ
ba a los 30 millones.

«Estamos en un intento seno
organización —dijo en una parís J 
su informe el señor Picazo Valero 
tenemos un compromiso público S 
organización y esfuerzo en la 
ficación que se extiende en una® 

-lítica de actuación de acuerdo®

nuestras necesidades y dispu'"*» dades». ®
Se cree que actualmente eo 

bacete no existe problema en 
concerniente a las viviendas so 
les, ya que las últimas entrepa 
efectuadas y la falta de solicito 
de viviendas de venta y alquiler 
un indicador claro de que afett 
demente en nuestra capital no 
te problema de este tipo.P, MONZON

Ó

cas que 
ron, y las si 
nes politizas

“HISTORIA DE lA KIESIA - VATKANO E
Conferencia inaugural de “La Tribuna del At^f^^^^^^'

por
EI Ateneo Albacetense, 

puso ayer en marcha su 
premoción, “Tribuna del 
Ateneísta”, con la inter
vención del escritor An
tonio Millán Miralles. 
colaborador de LA VOZ 
DE ALBACETE, que de
sarrolló el tema “Histo
ria de la I g 1 esia-Vati- 
cano I”.

Presentó al orador, 
don Abelardo S án c hez 
Moreno, p r e sidente del 
Ateneo, quien tras expU-

Antonio Millán Miralles
car el sentido de la sec
ción que se inauguraba, 
destacó las c o hdiciones 
del conferenciante con 
el sentido de r e s ponsa- 
bilidad histórica que le 
caracteriza.

Relacionado estrecha
mente el Papa Pio IX 
con la c o n vocatoria y 
desarrollo del Con cilio 
Vaticano I, el conferen
ciante esbozó la firmeza 
de aquellas directrices, 
destacando las e n cicU-

época. ■ nte'” 

rosantes ^®^. j^ad d* 
firmeza y W y el' 

cario de yr - ^ 
cida con 
ciada en Tre^ 
peranza en 
cado de ^^^^

íM.C.D.2022
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tras informaciones
Acritor José S. Serna prc

n José S. 'Serna, ilus- 
«critor, de forma bre- 
T^iumóristica, eomenzó 

o que era el primer
que ha presenta d o, 

oando sus cualidades:

Dfflpués de explicar el 
w de la reunión, la 
jidenta, doña Matilde 
á, resaltó la mi s i ó n 
ata sociedad.

3

ló el libro “Cocina práctica
Mila” de Catalina de Nájera

t el salón de actos del 
i provincial fue pre- 
o ayer, como estaba 

dado, el libro "Cocina 
^a y sencilla", de do- 
i^telina Nieto de Ná- 
bTima de las compo-

; de la Asociación de 
de Casa a lá íque be- 

visto preparar tantas 
infinidad de pía tos 

¡(pillos navideños y en 
icios pro g r a m a d o s 
su a Imente 'por esta 

ción.

'Exageró quien dijo 
—añadió el señor Serna
que “al corazón del hom
bre se llega por la cocina”. 
Se llega,' eso sí, al estóma
go, y, en advertencia de 
Cervantes, ésta es la ofici
na donde se fragua la sa 
lud de todo el .cuerpo. Y si 
esto, sano, d e t e muña la 
mente sana, he ahí un vi-
vero de sentatez paira 
solver los problemas de 
timisruo ante la vida y

re-

, en
suma, de posible felicidad 
matrimonial. Una buena 
«ocina puede ser el más 
fuerte enemigo del tan de
batido divorcio.”

Concluyó f e 1 i citando y 
-deseando éxito a la autora 
del libro y a las amas de 

.casa, que vienen desarro- 
Ha.ndo tan importantes y 
múltiplos tareas en la nue
va .sociedad.

ilfez en el título y en - 
portada: eri la redac-

D.i^ Catalina Nieto agra
deció la presencia de los 
asistentes, que llenaban él 
salón.

‘itterario.

en 
en 
so 

egs

¡leí 
ortn 
o ex

irio 
irte 
ílef 
ico

pis 
ina 
irdo 
loni

I«. igualmente, la forma 
de ‘i t clara de exponer las 
mentt Sto desde el punto de

añoy

IXMiora LOZANO

101 
Ó

Al 
5po 
de 
la 
la

a» 
H»
101^

smtenergue 
Ikvarbi

Llevar eí dinero de la 
paga en el bolsillo 
es .correr un riesgo 
innecesario. Al me
nos de extravío.
Si es usted pensio
nista de la Seguri
dad Social ya no 
ha de preocupar
se por ello.
La Tesorería Ge- 

ueral de la Seguri
dad Social le ofre
ce la posibilidad 
de cobrar como 
usted prefiera:
* .4 través de las 
Cajas de Ahorros, 

Rurales o Entidades 
Bancarias.

ir A través de un Gradua
do social, o por giro pos
tal si en su localidad no 
Bay oficina de Bancos 
o Cajas.

A su comodidad.
Infórmese en su Ban
co, Caja de Ahorros, 

Caja Rural o en la ofi
cina más próxima de la Se

guridad Social.

f^tensí^ (k la Jesorería General 
de la Sefiuridoíl Social _^

^i^sierit) A.' SanidadySeguridad Social

El lunes en la Casa de la Cultura 
INTERESANTE EXPOSICION DE 
«LIBROS PARA VIAJAR POR ES

PAÑA» Y «LIBROS'DE CINE» CARTELERA
La Delegación ‘Provincial 

de Cultura ha organizado 
una interesante exposición 
bibliográfica que será inau
gurada el próximo lunes, 
día 115, a las 8 de la tarde, 
en la Casa de la Cultura.

Se trata de la muestra *‘Li- 
bros para viajar “por Espa
ña”, y “Libros de cine". La 
exposición perma n e c e r á 
a b i e rta hasta el próximo 
día 3€ y podrá visitarse de 
6 a 9 de la tarde.

«ALMUD», REVISTA DE ESTUDIOS DE 
LA MANCHA

feiWMa: acn FEREZ QARCU H

Gran Hoto! 1 •’’‘’^^ ’^’^*® López Vázquez | 
Pases: 5, 6.45. 8.40 y 10.30 1

ij^^f^^ 22 M 44 Autorizada, {wra maryures 4 
de 14 años *

Continua desde las 5.30 -------------------——------- - — f

El martes, a las ocho de 
la tarde, en la Casa de La 
Mancha de Ma d r i d, será 
jj r e sentada la revista de 
e a t u d ios manchegos ‘‘Al
mud". Inteivendrán el es>- 
c r i tor José López Martí- 
jmz, presidente de- la enti

dad; don Manuel Espadas 
Bu rgós, catedrá t i c o; don 
Alejandro Fernández Pom
bo, periodista; ’ don Fran
cisco García Pavón, nove
lista, y don Eduaido San 
Martín, redactor-jefe dé la 
revista.

LOS CANONES 
DE SAN SEBASTIAN

Anthony Quinn
y Anjanette Comer 

Pa,se»: 5.30, 7.45 y 10 
Autorizada para mayores 
de 14 ajóos

Cervantes
Teléfono tS «4 SÍ

Continua desde las 2.15
¿P<M>KIAS CX>N CINCO 

CHICAS A LA VEZ*
Alfredo Alba

Esta noche

Conferencia de Tita Mar
tínez en el Gleb Taurino

Esta noche, a las nueve, en el Club Taurino, 
dará una conferencia sobre «La mujer en el mundo 
de los toros» nuestra compañera Tita Martínez.

A continuación habrá un coloquio.
La conferencia es un trabajo de investigación 

sobre todo lo que supone ilá presencia de la mujer 
en el mundo de los toros ;-y una defensa del dere
cho de la mujer a elegir libremente profesiones o 
trabajos.

Banco de Fomento, SA
Asamblea General de Tenedores 
de Bonos de Caja. Serie XVIll, 
emisión 19 de noviembre de 1979

Se convoca Asamblea general de tenedo
res de bonos de caja del Banco de Fomento, 
Serie XVIH, emisión 19 de noviembre de 1979. 
que tendrá lugar, en primera convocatoria, en 
el domicilio social del Banco. Paseo de la 
Castellana, números 92,-04 y 96. Madrid, el día 
28 de junio de 1980. a las diecisiete horas y 
treinta minutos.

El orden del día de la Asamblea será el — 
siguiente:

l .° — Aprobar o censurar -la gestión del 
Comisario designado en la escritura 
de emisión.

2 .” — Confirmar en su cargo a dicho Co
misario o designar la persona que 
haya de sústituirle.

3 .° — Establecer el Reglamento interno 
del Sindicato, ajustándose en - lo 
previsto al régimen establecido en 
la escritura de emisión.

4 .® — Aprobación del acta de la sesión.

Tendrán derecho de asistencia los seño
res suscriptores de uno o más bonos de caja 
que acrediten dicha condición con cinco días 
de antelación, por lo menos, a la fecha de la 
Asamblea, en las oficinas centrales del Ban
co o en sus sucursales y agencias, bien direc
tamente o mediante comunicación recibida de 
la Entidad bancaria que. por encargo de ellos, 
tenga en depósito los títulos en circulación, 
quienes recibirán la correspondiente tarjeta 
de asistencia o podrán bacerse representar, 
por escrito y especialmente para la reunión, 
por medio de otro tenedor de bonos de la 
emisión.

Si no se consiguiera el mínimo de asisten
cia exigido por la 'ley en primera convocato
ria. la Asamblea tendrá lugar, en segunda 
convocatoria, el día 29 de julio de 1980, en el 
mismo Jugar y a las doce horas y treinta mi
nutos. lo que se pondría oportunamente en 
conocimiento de los señores tenedores de 
bonos mediante nuevos anuncios de la segun
da convocatoria, que se publicarían en el «Bo
letín Oficial del Estado» y en la Prensa ordi
naria.

Madrid, 11 de junio de 1980. — EL COMI
SARIO PRESIDENTE DEL SINDICATO DE 
BONISTAS. ' - •'

Capítol
Teléfono Sl tSM

Continua desde las 5

LA TAMUJA, 
BIEN, GILVCIAS
Albeilo Closas y

y Raquel Evans
A u i o rizada. únicamento 
pan man eres de 18 años 
Pases: 5.15, 7, 8.45 y 10.30 
Esta película está carlili 
cada con anagrama ”^. 
Se advierte al públ i c o 
que esta j>etícula, por su 
temádca y cootenido. pu
diera herir la sensibili
dad del espeetaador;'

Continua desde las 5.30 
PROGRAMA DOBLE

«LA DUDA»
Fernando Rey y Analía Gadó

Pases: 5.30 y 8.50 
Y

«LA CELDA DE LA VIOLACION»
Ivette Mimieux y Robert Carradine

Pases: 7.10 y 10.30
Mayores 18 años
Mayores 18 años

CIN€ GOYA
Ct.lMATIZM>0 C/. Torres Qi>sv*<e, IT
Teléfono: 229240 . empresa Msrtfnes Tercer» BJ.

HOY: TERRORÍFICO ESTRENO^
Si Vd. cree que ha visto todos los Ddráculas,.. 
Está equivocado... En esta película el Conde 
Drácula no se limitaba solamentg^jii2£¿§£ en 

el cuello... CHUPABA. i
. EL PRIMER DRACULA PORNOGRAFICO

«DRACULA CHUPA»
Por Jamie Gillis. Annette Haven, John Holmes 

y Serena.
Pases: 6.15. 8.15 y 10.15. U.P.P.; 10.30 

Esta película está clasificada (S). Se advierte 
al público que esta película, por su temática 
o contenido, pudiera herir la 'sensibilidad déi 

espectador.
Autorizada para mayores de 18 años

Cine CARLOS III
CLIMATIZADO - C/. Cotlsdo Piña. 4. . TH. 224444

Hoy: La vuelta de Ku^-q-Fu en 
«CIRCULO DE HIERRO»

Unas aventuras que nos trasladan al limbo de 
los ensueños donde todo es posible y 

realizable.
Por: David Carradine (Kung-Fu). Cristofer Lee, 

y Roody McDonald.
Pases: 6.15, 8.15 y 10.15. U.P.P.: 10.30

Autorizada para mayores de 14 años

TELEFONOS DE 

lA VOZ DE ALBACETE 
; 226050 y 226054

M.C.D.2022
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AYER, PLENO MUNICIPAL

FUE APROBADO El PROYECTO DE REFORMA ADMINISTRAIS
• UCD no concedió el voto de confianza a 

ia Comisión de Gobernación

.
^

.
V

UN 
JOSE 
SECR 
GENE 
»CII 
b R

BF

El horario de trabajo será de 8 a 15 horas
ta tarde estaba metida en ambiente futbolis

tico, y por eso parecía que había prisa por dejar 
zanjado el pleno extraordinario convocado por la 
alcaidía-presidencia. Por eso, los equipos políti
cos, con sus formaciones completas y alineados 
a las órdenes del que luego fuera el árbitro que
en todo momento supo llevar ordenadamente
contienda dialéctica, 
juego diezmado por 
tanto mejoradas por 
los integrantes de la

lucharon en un terreno 
algunas apreciaciones 

la fatta de coordinación 
formación.

la 
de 
un 
de

LA REFORMA 
ADMINISTRATIVA

El punto p r i n cipa! del 
orden del día era el que 
se refería a la propuesta 
sobre la reforma adminis
trativa. De entrada, la Cor
poración aprueba el texto 
con las consiguientes mo- 
dificacio n e s. fnito de las 
negociaciones que se han 
llevado a cabo con el per
sonal, no sin antes, y por 
parte del concejal señor. 
Motos, dejar claro que ha
brá una comisión que re
gulará el tema de las ho
ras e x t r aordinarias y el 
desarrollo de la reforma 
antes citada.

aparcamiento del apartado 
que se refiere a la joma
da r e d u vida, son les si
guientes: Organización del 
trabajo y normas interio
res; descanso de los sába
dos, - vacaciones no regla
mentadas; horario de tra
bajo, que se niantiene de

serví ció militar; premio 
por jubilación; dere c h o s 
sin dicales, tales como de 
reunión, y garantías de los 
r e p r esentantes sindicales. 
Dentro del capítulo desti
nado a las cuestiones eco
nómicas, se contem pía. el 
aspecto de las retribucio
nes, donde, en ningún ca
so, el salario mínimo a 
percibir será inferior a las 
30.000 pesetas. Las horas 
extraordinarias quedan su
primidas, y únicamente se 
harán en a q u e líos casos 
que sean absolutamente ne-

cesarías. Se cree un Comi
té de Segurklad e Higiene, 
al mis mo tiempo que se 
establece una reglamenta
ción interna. Como dispo
siciones transitorias se tie
ne en cuenta la promoción 
de la carrera administrati
va, para lo cual se solici
ta al Congreso de Diputaz- 
dos la aproba ción de la 
misma dentro dél Estatuto 
de la Función Pública, que 
permita la promoción pro
fesional de sus trabajado
res. El nuevo horario co
menzará a regir el día 15 
del presente mes de junio 
—malamente, podrá ser así, 
porque es domingo.

de la Comisión deDon Florián Godes, presidente
Gobernación, protagonista de ia actualidad munki' 
pal, que ayer encontró el apoyo de socialistas y co^ 

munistas de la corporación.

to 
ce 
de

de confianza personali- 
la figura del presidente 
la Comisión. Hay, res-

que un tanto se conln&t ■ 
con su postura antemr,

PUNTOS ESENCIALES

Los puntos esenciales del 
texto a p r o b a do, con el

8 a 15 
fichaje 
salida; 
ayuno,

horas; reloj para el 
de la entrada y la 
descanso para des
een intervalo entre

«QUE ROMA LAS CORRECCIONES

DECIDA SOBRE

las 10.30 y. las 11 horas; 
uso del teléfono, prohibien
do las llamadas de tipo 
personal. En el apartado 
profesional se estable c e n 
cursillos para la formación 
de los funcionarios; siste
mas de ascenso; vacaciones 
de 30 días en la época de 
verano; licencias y permi
sos retribuidos; permisos 
no r e t r i buidos; exceden
cias; pagas antic i p a d a s;

MI PERMA

NENCIA EN LA

DIOCESIS»

(Monseñor 
García Alonso)

■ El pliego de correcciones 
se refiere, por un lado, al 
número de horas extraor- 
d i n a rias permitidas: por 
otro, a la distribución li
neal del plus de desplaza
miento, en virtud de las 
conversaciones mantenidas

pecto a este tema, un am
plio debate, en el que in
te r v i ene la presidencia. 
Don Salvador Jiménez se 
adhiere a la propuesta co 
munista y matiza que el 
t r a bajo efectuado no fue 
cuestión de la alcaldía, si
no el f r u t o de todo un 
equipo. Al final, y una vez 
puesto a votación, logra 
los votos favorables de los 
comunistas y social islas, 
con la desaprobación de la 
repte sentación centrista,

OTRAS CUESTIONES

La sesión continuó app 
bando una petición de pn 
moción dé la carrera a 
ministrativa a la que aa 
ter tormente hacemos da 
sión, así como la rertifita 
ción de la Ordenanza Fii 
cal de Tasas para la útil 
zación del Campo de Di 
portes, con el fin de qu 
cuanto antes, entren en«
gor.

Sesión de la Comisión 
Municipal Permanente

£1 día 17 se inicia la campaña 
de desratización

■»ÍOO MEDALLAS PARA LAS 111 HORAS 
DEPORTIVAS

Se comprarán dos mil sillas para la 
Plaza de Toros y el Parque

Nuevo material para el Servicio de 
Extinción de Incendios

Bajo la presidencia de su titular, don Salvador 
Jiménez, ayer celebró reunión la comisión munici
pal permanente. En ella fue aprobada la adquisi
ción de nuevo material para el servicio de extin
ción de incendios y el centro sanitario de Pozo Ca
ñada, así como uniformes para la Policía Municipal 
y un nuevo vehículo con destino a Parques y Jar
dines. Por lo que se refiere al nombramiento de 
las nuevas plazas en la Policía Municipal, la comi
sión estimó la inmediata incorporación de los aspi
rantes aprobados que no tienen impedimentos en 
sus respectivos expedientes, que asciende a 20, y 

que se estudie el caso de los que presentan dudas 
(5) con el fin de resolver en justicia y si procede, 
antes de decidir, darles audiencia. Esos defectos 
están, uno en la fecha del certificado Escolar y, 
cuatro, en la del carnet de conducir. Fuera del or
den del día se puso en conocimiento de la perma
nente que el próximo día 17 de los corrientes se 
iniciará la campaña de desratización, así como la 
adquisición de dos mil sillas para la plaza de toros 
y el Parque y dos grúas para el servicio municipal 
De igual modo, el alcalde informó que se está ne
gociando con el coronel jefe de la Base Aérea, pa
ra la cesión en precario de un solar sito en la Ca
rretera de Jaén, donde se pretende hacer un apar
camiento de camiones con cargas inflamables o 
explosivas.

La noticia que publi-^ 
cábamos ayer, según la 
cual el obispo de la Diór 
pesis, monse ñor Ireneo 
García Alonso, ponía su 
cargo a disposición de la 
Santa Sede, aunque era 
esperada desde hace al
gún tiempo, produjo ge
neral impresión.

Aun cuando el despa
cho de “Efe” mencionaba 
la palabra dimisión, debe 
matizai’se formaime n t e. 
Lo aclara el propio pre
lado;

—Mi intención es que 
Roma d e c i da sobre mi 
permanencia al frente de 
la Diócesis de Albacete, 
pues si bien mi enferme
dad no me impide reali
zar una vida normal, creo 
que sería beneficioso pa
ra la Diócesis que, si yo 
no puedo cumplir con las 
tareas que me exige, se 
me r e 1 e ve. El bien de 
nuestra Iglesia es lo pri
mero.

pon los representantes del 
personal. Y en materia de i 
d i s posiciones transitorias,. | 
la eliminación de las dis- 
criminaciones que afectan . f 
al Régimen Funciona r i a i fe 
Gene ral, respecto de las J 
mujeres, en materia de de- fe 
reeho a causar pensión, de- fe 
recho a prestaciones para ’ 
ayuda familiar y cualquier fe 
otra, y se dice que la Cor- •f' 
poración, durante el tiem- J 
po de su mandato, procu- fe 
rará incremen t a r las re- 
tribuciones de su personal, ’ 
con el fin de equipararías 1 
a lás de la Administración 
Civil del Estado. 0

EL VOTO
DE CONFIANZA

Una vez aprobado el tex
to ya citado, el concejal se
ñor Collado, del grupo co
munista, solicita que se dé 
un voto de confianza a la 
Comisión de Gobemac ión 
por el buen trabajo reali- J 
zade, y a su presidente, i 
Por su parte, los socialistas 
a g r a decen el gesto y se j 
unen a la moción. Por el ! 
contrarió, la representación I 
de UCD desecha que eTvo- ,

Distribución de los 16 millones 
para el empleo comunitario

Ayer presidida por. el 
gobernador civil de Al
bacete, don Juan José 
Barco se reunió la Ge- 
misión de Gobierno pa
ra aprobar la distribu
ción de los l&milíones 
con destino al "e m p 1 eo 
comunitario agrícola; 
odio de la D i p u tación 
Provincial y ocho de la 
Administracdón, para 
mitigar el desempleo en 
el campo.

Se estudiaron los da
tos facilitados en un es
tudio e f ectuado por la 
Corporación P r ovincial 
para efectuar el reparto, 
aprobándose dicha dis
tribución.

Es la primera vez qup 
se reciben en Alb acete 
fondos con este ñn, que 
hasta ahora estaban 
destinados e x c 1 u s iva- 
mente a las regiones an
daluza y extremeña.

l lañan: 
< aeral i 
■tiara '

|1 Tierra 
(sai

0x13 tu 
&íral i 
B^racic 

CO 
el sen

MStense 

ftantei 
ftiniient

E. CANTOS!

Como pueden apreciar los lectores, las » 
máximas autoridades en materia de región 1 
murciana —presidente y ex presidente—, so J 
cialista una y centrista otra, coinciden plena- । 
mente en enviar besos y abrazos a Albacete, l

SUSP 
A PE 
DAD 
te; 
»

(FIC

A propósito de región. En la mesa f®^°¿’J ARE 

da que organizó el periódico no sólo nuM u 
<derechistas» como ha dicho algún cretino, 
Había socialistas y de envergadura. Pero es 
Igual; lo unánime era el interés por Albacete, 
La política se dejó a la puerta del Museo.

La mesa redonda —que todavía .®®’®’* 
ha tenido más fuerza que todos los ~
y docenas de declaraciones. En 
mo aquí, han sabido valorar que no K ’ 
reconocidos o sospechosos intereses ai ^^ 3■ 
gen de la provincia t

La cosa está clara. ¿Cómo se 
sincero, independiente, absolutamente ooi 
vo si están por medio los cargos remunera 
con sueldos de cinco cifras? Por los 
mos peseteros hay quien vende a su s 
madre.

■■coi 
Wo

El robo más extraño ha pasado °®^j| 
cibido. De una armería se llevaron cua» 
duros de perdigones. Veinte sacos,

Se llegó a un acuerdo con los f^'^^i®'’^a^,i3 
municipales. Ya no procede publicar ia ^^ 
que ayer nos enviaron, antes del P'®*]?’ qq. 
dura por cierto, contra la Comisión 
bierno. l!h.

fe El delegado provincial de Obras
2 don Isidoro Picazo Valera, por su cap

\ las| la eficacia. Se va del despacho a las 
* la noche.

de trabajo es conocido por el d«

Viernes, 13 de |unio de 1980 - Telfs.-
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